Les gros calibres

par Vesper Galore

Candice B. se croyait une jeune femme très normale, elle aimait le sexe, mais sans exagération. Et puis voilà qu'à l'occasion d'un voyage au Maroc elle va se découvrir un goût très prononcé pour les étalons bien montés. Horrifi ée, d'abord, elle va vite devenir une gourmande des virilités géantes. Après l'Afrique du Nord, elle découvrira l'Afrique noire. Un sorcier particulièrement bien doté par la nature lui fournira ses émotions les plus bestiales. Voici l'histoire que Vesper Galore nous conte avec sa verve habituelle... Lecteurs délicats s'abstenir. Merci.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Le roman de Vesper Galore est écrit à la première personne, comme une confession érotique. C’est un récit autobiographique, comme une confession érotique. Bref, ça ressemble comme deux gouttes d’eau à une confession érotique. Mais ce n’est pas une confession érotique pour une raison très simple. Tout a été inventé par l’auteur à qui j’avais donné comme instructions de suivre à la lettre les désirs formulés par un lecteur à l’écriture particulièrement reconnaissable et qui signait tantôt d’un nom d’homme, tantôt d’un nom de femme, changeant d’identité à chacune des longues missives qu’il m’envoyait. Ce monsieur (en dépit de son pseudonyme le plus fréquent « Éliane », il ne fait aucun doute qu’il ne s’agit pas d’une femme) est assujetti à un fantasme bien précis : une femme qui approche la quarantaine, au cours d’un voyage en Afrique du Nord, trompe son mari avec « un Arabe bien membré ». Elle découvre les joies des « gros calibres » et à la suite de ça, elle ne peut plus s’en passer. Le deuxième épisode croustillant qui fait les délices de notre correspondant concerne toujours la même dame, mais cette fois cela se passe en Afrique noire et un sorcier du plus bel ébène, affublé d’un pénis aussi long et aussi dur qu’une matraque de CRS, défonce allégrement notre charmante touriste.

Sur ce thème, notre correspondant nous suggérait mille variations qui toutes tournaient autour de l’amour éprouvé par cette dame pour les gros pénis et pour les hommes de couleur. Nous recevons assez souvent des demandes de ce genre et comme nous avons pour principe directeur de ne publier que de l’authentique plus ou moins retravaillé, nous les classons à part et nous n’en parlons plus. Certaines de ces lettres pourtant contiennent des suggestions intéressantes, et alors c’est aux lecteurs des Interdits, une collection vouée aux « romans » que je les communique.

Mais ce monsieur Éliane se montrant de plus en plus insistant et me traitant de Sadoparbec ou quelque chose dans ce genre, j’ai fini par me laisser attendrir, et j’ai demandé à Vesper Galore de bien vouloir s’atteler à la tâche. Vesper Galore n’est pas un débutant, c’est un écrivain professionnel, un scénariste, et je lui demande souvent de réécrire certaines de nos confessions. Mais pour le texte que vous allez lire, contrairement à ce qui se passe d’habitude, je ne lui ai donné aucune de ces longues lettres manuscrites ou maladroitement dactylographiées où les dames me confient leurs secrets les plus intimes.

— Vesper, mon cher, il va falloir faire plaisir à ce monsieur Éliane », lui ai-je dit. « Écris-lui donc cette histoire de dame qui aime les grosses bites… depuis le temps qu’il nous en réclame une !

— Mais, m’a-t-il rétorqué, ce ne serait pas honnête. Aucune de nos correspondantes ne nous a jamais fait part d’une chose pareille.

— Eh bien, invente ! On verra bien ce que ça donne.

Et vous allez le voir vous-mêmes en lisant ce récit mensonger. J’espère qu’il vous plaira autant que s’il était vrai.

À bientôt, pervers amis,

votre E.

CHAPITRE PREMIER

C’était la première fois que je quittais le sol français. J’avais tout juste vingt-deux ans et un poste d’architecte-designer dans une société internationale spécialisée dans la construction de villages de vacances. J’avais déjà travaillé pour un club situé dans les Alpes et le résultat avait poussé mon patron à me confier carte blanche pour superviser la construction de bungalows au Maroc. Tous les matériaux étaient déjà sur place, à Tanger. On n’attendait plus que moi.

Je vivais seule à Paris depuis un an, sans aucune rencontre, car le sexe n’était pas mon obsession, et aussi à la suite d’un chagrin d’amour avec un homme marié qui avait préféré retourner auprès de sa femme et de ses enfants, plutôt que de s’installer avec moi. Je m’accommodais de cette solitude.

À l’aéroport de Tanger, Abdelkader, un fonctionnaire marocain, devait me contacter. Il m’attendait, derrière les barrières de douane, avec un écriteau à mon nom. C’était un homme grand et mince, aux cheveux très courts, et à la grosse moustache brune. Son nez aquilin et ses petits yeux marron lui donnaient un profil d’aigle. Il avait quarante ans.

Il habitait dans la région où nous devions construire les bungalows et avait été choisi par le gouvernement pour me donner toute l’aide possible, mais aussi pour surveiller si je me conformais bien aux plans acceptés par l’État. Il n’y avait pas d’hôtels dans cette région éloignée et je devais, pour la durée de mon séjour, vivre chez lui, dans sa grande maison, aux murs blancs, en compagnie de sa femme Aïcha et de sa fille Trima, qu’il avait baptisée ainsi à la suite de la lecture d’un roman de James Claveil, King Rat, qui lui avait particulièrement plu.

Dès le premier jour, je suis allée en sa compagnie faire le point sur les matériaux, importés pour la plupart d’Europe mais aussi d’Algérie. Le lieu choisi était paradisiaque, au bord de la mer, loin de toute civilisation. La construction de l’hôtel avec piscine était sur le point de s’achever, il ne restait à implanter que les bungalows, des petits appartements au confort européen, mais à la décoration du pays. Il faisait une chaleur étouffante. Dans la voiture qui nous ramenait du chantier, Abdelkader regardait dès qu’il le pouvait mes cuisses nues. Je ne portais qu’un short très court, en toile fine, et un chemisier léger. Je n’avais pas mis de soutien-gorge, à cause de la chaleur. J’avais remarqué les regards des ouvriers du chantier, lors de ma visite.

— Vous êtes une vraie rousse, Candice ?

Sa question m’a troublée.

— Oui, bien sûr. Pourquoi ?

— C’est très apprécié ici, où toutes les femmes sont brunes.

— C’est un inconvénient, je supporte mal le soleil.

— Votre peau est si blanche…

Il ne quittait pas mes cuisses des yeux, pendant que son chauffeur nous raccompagnait. Son regard insistant me gênait.

Son épouse, Aïcha, était une grande femme brune aux longs cheveux ondulés, portant toujours une longue robe très ample. Elle ne suivait pas la religion musulmane et ne désirait pas porter le voile. Elle m’a raconté, le premier soir, qu’elle était mal vue des autres femmes du quartier. Mais cela ne semblait pas l’attrister. Ils vivaient à l’européenne, elle avait dans les trente-cinq ans.

Ma chambre était située au premier étage de la grande bâtisse. Ils avaient à leur service un couple de Marocains, Ahmed et Zoria, plus jeune qu’eux, et quant à leur fille, Trima, une petite brune de dix-huit ans, elle suivait des cours de comptabilité à Tanger et rentrait très tard le soir.

Dès les premiers jours, j’ai sympathisé avec Aïcha. Elle avait fait ses études quelques années plus tôt, dans le même lycée que moi, à Paris. Cela nous a tout de suite rapprochées. Elle m’a invitée à l’accompagner aux bains. Je ne connaissais pas grand-chose des coutumes arabes, j’ai accepté.

Nous sommes entrées dans une grande salle sombre, aux murs ornés de portraits du roi. Là, j’ai eu mon premier choc. Plusieurs femmes nues parlaient dans un coin, d’autres se déshabillaient et accrochaient leurs vêtements à des portemanteaux.

— J’ai apporté mon maillot…

— Ce serait une offense, m’a dit Aïcha en ôtant sa robe. Ici, nous sommes entre femmes, la nudité est saine.

— Je dois me mettre nue ? Entièrement ?

Elle m’a confirmé ce que je redoutais. Elle a fait glisser sa culotte et ôté son soutien-gorge. Elle avait un corps superbe, une taille fine, de gros seins aux larges aréoles et une paire de fesses bien rondes, plantées haut. Elle ne s’épilait pas et possédait une touffe de poils bruns très large, jusque sur le haut des cuisses.

— Je vous retrouve au bain. Déshabillez-vous tranquillement. Vous êtes mon invitée, personne ne vous dira rien.

Elle m’a laissée seule, face aux autres femmes qui ne parlaient plus mais me regardaient. J’ai pris mon courage à deux mains et je me suis rapidement déshabillée.

Les autres, toutes brunes, très poilues, ricanaient en me scrutant dans la pénombre de la salle. J’ai vite emprunté la porte prise quelques secondes plus tôt par Aïcha, et je me suis trouvée devant plus d’une centaine de femmes arabes, entièrement nues, assises sur le bord d’un grand bassin, qui buvaient du thé à la menthe, ou se baignaient. Il faisait une chaleur torride dans la salle aux murs carrelés, mélange de piscine et de sauna. Aïcha se baignait, je l’ai rejointe dans l’eau. Elle m’a conseillé de sortir pour profiter de la vapeur qui m’aidait à éliminer les impuretés du corps. Nous nous sommes assises l’une près de l’autre, face à face sur deux petits tabourets en bois. Près de nous se trouvait un seau d’eau fraîche et Aïcha, à l’aide d’une longue louche en argent, s’arrosait le corps sans aucune pudeur, les cuisses bien ouvertes devant moi.

Je ne pouvais m’empêcher de regarder entre ses jambes. Son sexe, entouré de touffes brunes, possédait de très grosses lèvres à l’aspect pulpeux. Il était légèrement entrouvert, des poils sortaient de la naissance des fesses. Une femme avec de gros seins lourds et un petit ventre s’est approchée de nous pour parler avec Aïcha, tout en me regardant des pieds à la tête, insistant sur mon pubis aux poils roux. Je ne comprenais rien, mais au bout de quelques secondes, Aïcha m’a traduit les propos de la femme.

— Elle est fascinée par la couleur si claire de votre peau. Et aussi par la couleur de vos poils. Ils n’ont jamais vu de rousse, ici, elle voudrait toucher pour voir la différence…

— Mais non… Enfin, je…

La femme a tendu la main vers moi et ses doigts sont passés dans mes poils pubiens. J’ai tout de suite senti comme une décharge au creux de mon ventre.

— Laissez-la faire, c’est peu de chose, et ça lui fera plaisir. Ouvrez un peu les cuisses, elle veut voir votre sexe.

— Ça non !

— C’est la femme du maire, elle pourrait vous être utile, si vous avez un problème dans votre travail.

— Ce n’est pas une raison.

Pourtant, malgré moi, j’ai entrouvert mes cuisses et les doigts de la femme ont tripoté mes grandes lèvres, avec curiosité. Je me sentais de plus en plus troublée. La femme me regardait, un large sourire aux lèvres.

— Voilà, ai-je dit en serrant les cuisses.

La femme du maire est partie pour rendre compte à ses amies, assises plus loin. Elles ricanaient en me détaillant et en écoutant. Aïcha s’est levée pour m’arroser avec la louche en argent.

Malgré les odeurs mélangées de toutes ces femmes, je pouvais sentir la sienne musquée, forte. Elle m’arrosait les seins, le ventre, le dos.

— Cela fait du bien, n’est-ce pas ? Levez-vous, vous allez voir.

Je l’ai fait. Sans me demander quoi que ce soit, elle m’a arrosé les fesses, n’hésitant pas à les entrouvrir avec deux doigts. L’eau fraîche coulait le long de ma raie, sur mon anus. Je me sentais de plus en plus troublée.

— Il y a un homme ! ai-je presque crié en m’asseyant très vite, un bras sur les seins, l’autre main sur le pubis.

— C’est le thé… N’ayez pas peur, c’est un eunuque. Vous ne l’intéressez pas plus que les autres.

Le jeune homme enturbanné a déposé un plateau en cuivre avec une théière et deux petits verres peints de motifs arabes, et il a disparu. Nous avons bu le thé brûlant. Je revenais toujours aux cuisses d’Aïcha. Tout en buvant et en me parlant, sa main descendait souvent sur son ventre et sur son sexe. Elle se pinçait les grandes lèvres, tranquillement, sans pudeur. Son doigt, parfois, effleurait son anus, qu’elle n’hésitait pas à gratter doucement, levant une jambe. Puis, elle m’a proposé d’aller nous faire masser. J’ai accepté, curieuse. Nous sommes entrées dans une autre salle sombre, où de petits recoins étaient aménagés, séparés par de grands rideaux blancs.

— Ce sont des hommes ?

— Eunuques, eux aussi. Vous allez voir comme cela fait du bien. Ils sont maîtres dans cet art.

Elle a choisi un box à deux tables sur lesquelles nous nous sommes allongées. Deux hommes sont arrivés, ne portant sur eux qu’une bande d’étoffe légère autour de la taille. Aïcha continuait à me raconter sa vie, ses études à Paris. Ils ont enduit leurs mains d’une huile parfumée au gardénia et ont commencé à nous masser le dos. Allongée sur le ventre, je ne pouvais m’empêcher de penser que cet homme me touchait, voyait mes fesses. Et justement, ses doigts ont glissé sur elles, pour les masser plus fortement, avec fermeté. Je les sentais s’entrouvrir, et je commençais à mouiller malgré moi. Il y avait ce que l’on me faisait, mais aussi le spectacle d’Aïcha, allongée comme moi sur le ventre, les yeux mi-clos, savourant son massage. Les doigts de l’homme glissaient entre mes cuisses, effleuraient mon sexe.

Soudain, il m’a demandé dans un français approximatif de me retourner. J’ai regardé Aïcha, mais elle gardait les yeux fermés. Je me suis mise sur le dos. Tout de suite, il a fait couler sur mes seins une huile grasse et a commencé à me les masser. Ils devenaient durs, mes tétons se tendaient, je respirais moins bien. L’homme pinçait mes mamelons, puis il est descendu vers mon ventre. J’ai sursauté quand ses doigts sont passés dans mes poils pubiens. Il me titillait du bout de l’ongle le clitoris et m’a ouvert les cuisses doucement. Je ne savais plus ce qui m’arrivait. Je me laissais faire. Il passait ses paumes le long de mes grandes lèvres, mélangeant l’huile à ma mouille. Aïcha était dans la même position que moi, son masseur s’occupait lui aussi de son entrejambe. Il allait de plus en plus vite entre les longues cuisses et soudain Aïcha s’est cambrée, poussant de petits cris. Je n’en revenais pas. Elle jouissait devant moi, devant les deux eunuques, sans aucune honte.

Celui qui s’occupait de moi a pincé mes grandes lèvres, concentrant sur elles son massage. Je ne pouvais pas continuer à le laisser faire, j’allais jouir, moi aussi. L’odeur de transpiration me troublait, je commençais à douter qu’il soit eunuque. Sous la bande de tissu de sa taille, je venais d’entrevoir la forme des couilles bien rondes et dans les plis de l’étoffe, une grosseur qui semblait celle d’un pénis. Je respirais de plus en plus vite. Les doigts descendaient jusqu’à mon anus, qu’ils agaçaient du bout de l’ongle. Aïcha ne bougeait plus, l’homme qui s’occupait d’elle est parti. Elle se reposait, les mains entre les cuisses, calme. Mon ventre n’était plus que picotements, ma vulve pleine de frissons, malgré la chaleur. L’homme m’a lâchée et il est parti. En me relevant, j’avais l’impression d’être détendue, mais aussi pleine de courbatures.

Je n’avais pas joui et je me sentais frustrée, mécontente de m’être retenue au maximum. Nous avons refait un tour dans le bassin, pour nous débarrasser de l’huile grasse qui enduisait nos corps.

Aïcha m’a demandé si cette séance m’avait plu. Je n’ai pas osé lui dire non. En riant, elle m’a expliqué que ce bain n’était pas comme les autres, et plutôt réservé aux femmes amoureuses du sexe.

— Les hommes ne sont pas des eunuques, j’ai dit cela pour ne pas vous gêner, m’a-t-elle avoué.

Je me sentais trompée, mais terriblement excitée. Le soir, dans mon lit, je me suis masturbée longtemps en repensant à la douceur du massage, à cet inconnu qui m’avait tripotée partout, à Aïcha jouissant sans pudeur sur sa table. C’était la première fois qu’une femme me troublait à ce point.

CHAPITRE II

J’étais obsédée par le souvenir de ce bain. Aïcha, depuis ce jour, s’occupait de moi, cherchait à me combler dès qu’elle le pouvait. Souvent, quand je prenais mon bain, elle venait me parler, ou se laver, nue devant moi. Plus le temps passait, plus elle me troublait.

Parfois, tard le soir, alors que je travaillais sur mes dossiers, elle venait me rejoindre pour me raconter ce que son mari lui avait fait quelques instants plus tôt. Cela me gênait beaucoup, les premiers jours, mais au fur et à mesure que le temps passait, j’attendais presque sa visite. Elle me détaillait leurs ébats et cela m’émoustillait énormément.

Un soir, elle est venue me retrouver entièrement nue. Il faisait une chaleur terrible et peu courante à cette époque de l’année. Moi-même, je dormais nue, mais je n’osais jamais la recevoir nue. Je ne portais cependant pas grand-chose. Elle m’a raconté que son mari venait de l’enculer, comme souvent. Les Arabes adorent cela, disait-elle. Elle n’a pas hésité à me montrer son anus, à genoux sur mon lit, sa raie poilue ouverte par ses mains. Elle m’exhibait un trou du cul encore dilaté, et sa peau brune avait viré au rose vif, tout autour de l’anneau de chair.

— Il sait que j’aime ça, mais par le vagin, j’aime aussi.

— Oui, bien sûr.

Je ne savais pas quelle attitude adopter. Le jour suivant, elle m’a raconté un tas d’histoires incroyables. La coutume, dans le village du Sud où elle était née, était, quand une femme trompait son mari, de l’attacher sur la place centrale du village, entièrement nue, à la vue de tous. Et, détail qui me donnait des frissons partout, la vulve bien ouverte, les cuisses largement écartées.

— Les femmes sérieuses passent pour cracher sur le sexe de la femme. Pour l’humilier.

— Combien de temps restent-elles ainsi ?

— Deux jours, parfois trois.

Je n’en croyais pas mes oreilles. J’imaginais la scène, et cela m’excitait.

— Cette coutume existe toujours ?

— Non, car les chefs du village se sont rendu compte que certaines trompaient leurs maris rien que pour se retrouver nues, attachées aux yeux de tous. Des exhibitionnistes.

— Comment faisaient-elles pour uriner, ou pour… ?

— Devant tout le monde. Les enfants adoraient cela, ils restaient, surtout les adolescents, à attendre que la femme se mette à pisser. Moi, j’y allais aussi. J’étais très émue quand une femme pissait. Son jet dru éclaboussait entre ses cuisses, comme cela.

Pour me mimer la scène, elle s’est allongée sur le dos, les cuisses ouvertes face à moi. D’un geste de la main, elle imitait le jet de pisse, me montrant que cela partait haut. Je sentais l’odeur de son cul et de sa chatte de brune. Plusieurs nuits de suite, j’ai fouillé mon vagin pour me masturber en m’imaginant à la place de ces femmes-là. Alors que j’étais, jusqu’à présent, d’une pudeur extrême, j’avais tout à coup envie de me montrer, et je rêvais de baiser devant quelqu’un. Cette idée m’obsédait.

Je me doutais qu’il devait se passer quelque chose entre Aïcha et ses serviteurs, Ahmed et Zoria. Plusieurs fois, alors que je voulais demander un renseignement à mon hôtesse, j’avais trouvé sa chambre fermée, et surpris Ahmed en sortant quelques minutes plus tard, se rajustant.

Le samedi soir, Aïcha et Abdelkader m’emmenaient au casino de Tanger pour me présenter le gratin local. Tous les hommes me tournaient autour. Il y avait pourtant de très belles femmes blanches, mais souvent au bras d’un Marocain, et j’étais la seule rousse. Nous passions le dimanche derrière la grande maison à l’architecture orientale, au bord d’une splendide piscine entourée de chaises longues, à bavarder, à nous baigner.

Ahmed avait une tenue spéciale, pour nous servir, tout comme Zoria, son épouse, une petite brune rondelette aux cheveux crépus et graissés à l’huile de jasmin. Ils portaient tous les deux une mince djellaba, sans rien dessous. Cela me troublait de deviner le sexe de l’homme, quand il s’approchait de moi, et aussi la touffe bouclée de Zoria, ses seins, gros et lourds, aux aréoles très larges. Je sentais bien qu’Abdelkader n’était pas insensible à Zoria. Je me suis demandé s’il couchait avec elle, comme devait le faire Aïcha avec Ahmed.

Abdelkader venait se dorer au bord de la piscine dans un slip de bain très moulant. Je devinais sa bite très longue et grosse, même au repos. J’en distinguais les moindres détails sous l’étoffe légère, surtout quand il sortait de l’eau et venait, comme par hasard, devant moi pour me parler. Ou alors il restait, les mains sur les hanches, légèrement cambré, à regarder au loin. Il devait le faire exprès. Après le bain, sous son maillot, ses grosses couilles me semblaient énormes, par rapport à ce que je connaissais.

Au début, je me baignais dans un maillot une-pièce, mais très vite, pour faire comme Aïcha, j’ai adopté un deux-pièces très fin. Je redoutais les coups de soleil. Quand je sortais de l’eau, j’aimais passer à mon tour devant eux, le plus naturellement possible, mais en sachant très bien qu’ils pouvaient voir au travers de l’étoffe trempée mes bouts de sein dressés et ma touffe de poils roux. Cela n’était pas bien méchant, mais m’excitait terriblement. Petit à petit, je me rendais compte que j’aimais me montrer, je perdais ma pudeur au contact d’Aïcha, qui n’hésitait pas à se mettre les seins à l’air devant tout le monde. Une simple palissade en feuilles de palmier tressées nous séparait des regards des passants, et souvent, je sentais que l’on nous épiait. Je mouillais alors comme une folle, allant jusqu’à courir aux toilettes pour me mettre un doigt et me pousser à l’orgasme en me tripotant.

Un soir, alors que j’étais dans la grande salle de bains aux murs recouverts de faïence bleue, comme ceux de beaucoup de mosquées, j’ai entendu une violente dispute entre Abdelkader et son épouse. J’étais assise sur le bidet, les cuisses bien ouvertes, en train de me laver le sexe, quand Abdelkader est entré, nu lui aussi. Il a vite mis ses mains devant son sexe pour le cacher. Et moi, j’ai serré les cuisses, les poils pleins de savon, mais les seins à l’air. Je ne savais pas quoi faire. Et surtout, j’avais eu le temps de voir sa queue, circoncise. Cela m’a excitée immédiatement.

— Excusez-moi, Candice, je voudrais me laver…

Il semblait toujours très en colère. Nous étions là à nous regarder sans savoir quoi faire.

— Tournez-vous, j’en ai pour une seconde. Cette femme est une chienne… Me faire cela à moi !

Il a continué à parler en arabe. Je n’y comprenais rien. J’ai tendu la main vers une serviette pour m’enrouler dedans. Il me demandait de me retourner, mais lui ne perdait pas une miette du spectacle que je lui offrais bien malgré moi. La serviette était trop courte. Je devais choisir entre cacher mes seins, ou mes fesses et mon pubis. Je suis restée les seins à l’air.

— Vous vous rendez compte ? Elle voulait que je la baise alors qu’elle a ses règles ! C’est dégoûtant…

Il se rapprochait de moi, se cachant toujours la queue et les couilles des deux mains, les yeux rivés sur mes tétons dressés.

— Vous, les Françaises, vous ne faites pas cela, n’est-ce pas ? Je vais la battre. C’est une putain.

— Oh, non, ce n’est pas bien grave…

Je ne savais pas quelle attitude adopter. Il m’a demandé de me retourner, j’ai proposé de sortir, il a insisté pour que je reste, dans le coin de la grande salle d’eau. Il continuait à injurier sa femme, tout en se lavant. Le bruit de l’eau, le froissement de la serviette qui essuyait son sexe, me troublaient. Je ne voyais rien. J’avais envie de me retourner. Sa bite me fascinait.

— Voilà, j’ai terminé, a-t-il soufflé derrière moi.

La porte s’est ouverte, puis refermée. J’ai ôté la serviette et j’ai finalement fait volte-face. Il était resté là, il avait fait semblant de partir. Cette fois, il ne cachait plus sa verge à demi dressée. Il avait une paire de couilles vraiment impressionnante. Il s’est approché de moi et m’a prise par la taille. Le bout de sa queue effleurait mon ventre. Je mouillais terriblement.

— C’est une femme comme vous, que j’aurais dû épouser. Laissez-moi vous regarder, vous êtes belle et désirable. Et si différente.

— Et Aïcha ? Si elle arrivait ?

— Elle ne viendra pas… Elle a trop peur de moi…

J’avais dit cela comme si la situation devait aller plus loin. Il voulait toucher mes seins, il n’en avait jamais vu d’aussi blancs et gros. Ceux d’Aïcha étaient pourtant presque aussi gros que les miens, mais plus lourds.

Je ne voulais pas, mais je suis restée bras ballants, pendant que ses mains tripotaient mes nichons sans retenue. Sa queue se dressait de plus en plus, ses couilles remontaient. Tout en me touchant, il faisait des commentaires.

— Ils sont si gros, si droits… J’adore les larges aréoles, et les bouts mauves. Votre peau si blanche…

Il a baissé les yeux vers mon ventre, mes poils encore pleins de mousse.

— Et vos poils roux, presque rouges.

Je ne pouvais plus bouger. J’attendais qu’il aille plus loin. Aïcha m’avait raconté tant de choses sur ses prouesses, sur le tempérament de son mari… Je pouvais sentir son odeur de transpiration, son parfum puissant, et son haleine parfumée à l’alcool. En temps normal, cela m’aurait dégoûtée. Mais là, il se passait quelque chose que je n’arrivais pas à contrôler.

— Retournez-vous, faites-moi plaisir, que je regarde vos fesses…

Il m’a reprise par la taille pour me forcer doucement à pivoter. Il s’est mis à genoux et a écarté mes fesses. Je sentais dans ma raie son souffle, il me humait le cul, effleurant mon anus du bout de son nez. Je n’avais pas terminé de me laver, j’avais honte. Mais cela lui plaisait.

— Vous sentez la femelle, j’aime… Et tous ces poils roux entre vos fesses, autour de votre anus…

Je n’étais plus moi-même. J’avais envie qu’il me lèche, mais il ne le faisait pas. Il me sentait, passait délicatement son doigt entre mes fesses, tout le long de ma raie, de haut en bas, pour arriver sur mon anus. Je me suis contractée, redoutant, malgré l’envie qui me tenaillait, qu’il entre son doigt dans mon cul. Finalement, il s’est relevé et m’a fait face. Il a pris ma main et m’a obligée à soupeser sa paire de couilles.

— Qu’en pensez-vous ? Pourraient-elles plaire à une Française ?

J’avais le souffle coupé. Ses couilles étaient chaudes, rondes, elles bougeaient dans leur sac de peau, au creux de ma main.

— Vous pouvez toucher plus haut…

Je ne l’ai pas laissé terminer. J’en avais envie et j’ai pris sa verge dans ma main, lisse et chaude, grosse, dure et moelleuse en même temps.

— Nous ne devrions pas… ai-je bafouillé.

Mais soudain la voix de Aïcha s’est fait entendre. Elle criait de sa chambre, en arabe. J’ai sursauté, Abdelkader s’est éloigné de moi très vite. Il continuait à me regarder, la queue en l’air, un petit sourire au coin des lèvres.

— Je dois y aller, elle veut baiser…

— Mais je croyais que…

— Je vais la prendre par le derrière. En pensant au vôtre, Candice. Ce cul rose que vous venez de me montrer.

Il m’a laissée seule, excitée. Je me suis branlée longtemps, cette nuit-là, frustrée, avec l’impression d’être humiliée, fiévreuse. Décidément, tout changeait pour moi. Je ne me reconnaissais plus. Et en plus, j’étais fière de plaire à ce point. En France, je passais inaperçue, ou presque. Ici, tout le monde me regardait et je sentais les hommes deviner mon corps, mes formes, me regarder sans cesse, avec envie. J’adorais cela.

CHAPITRE III

Aïcha était sans gêne, se promenait dans sa villa presque nue, même devant les serviteurs. Surtout devant Ahmed, qui s’occupait plus principalement de la maison, alors que sa femme Zoria restait au sous-sol pour laver le linge, ou préparer les repas. Et pourtant, Aïcha semblait très soumise à son mari. Quand il était là, elle s’effaçait, réussissait presque à passer inaperçue. Il n’avait qu’à claquer des doigts pour qu’elle lui obéisse.

La journée, j’allais sur le chantier pour superviser les travaux. Le chef de chantier, Mulaï, toujours en turban et djellaba, un collier de barbe brune lui mangeant la moitié du visage, était le portrait-type de l’Arabe tel que le montrent les livres d’histoire. Sa peau était plus brune que celle d’Abdelkader, et il m’a expliqué un jour qu’il était d’une province où les hommes étaient plus foncés. Il me troublait et me mettait mal à l’aise. Il sentait très fort la transpiration, portait toujours la même djellaba. Il ne me quittait pas, sauf pour aller menacer les ouvriers qui faisaient une pause alors que ce n’était pas l’heure.

— Des fainéants ! Ils croient qu’ils peuvent traîner parce que c’est une belle femme blanche qui commande… Chez nous, c’est l’homme qui commande !

— Mais vous êtes là pour cela.

Je n’avais pas trop l’intention de sympathiser avec lui, il me faisait un peu peur. Je voyais avec quelle violence, parfois, il faisait exécuter mes ordres. Surtout, il ne cessait de m’épier, toujours collé à moi quand mon chemisier bâillait pour regarder mes seins. Sur le chantier, il n’y avait pas d’autre femme. Ce n’était pas très pratique, pour aller uriner, par exemple. Une seule baraque avait été construite, et il n’y avait pas de porte. Ils défilaient tous là-dedans, les uns après les autres. Le premier jour, je me suis retenue avec beaucoup de difficulté. Mais le second, j’avais tellement bu à cause de la chaleur que je n’ai pu attendre. J’ai profité que tous les ouvriers étaient occupés pour m’éclipser et aller dans la cabane. J’ai baissé mon short, et je me suis accroupie au-dessus du trou. L’endroit était répugnant, l’odeur insupportable. De grosses mouches tournaient. J’étais là, les cuisses grandes ouvertes, la vulve à l’air, en train de me concentrer pour uriner à fond quand Mulaï est arrivé à l’improviste. Il n’a pas détourné les yeux, bien au contraire, il regardait mon sexe d’où s’échappaient les derniers jets d’urine. J’aurais pu mettre ma main devant ma vulve, mais je n’en faisais rien.

— Partez, Mulaï.

— Je ne savais pas que vous étiez là.

Il mentait, il avait un vilain rictus au coin des lèvres et ses petits yeux noirs enfoncés me faisaient peur. Tout en me regardant, il se touchait par-dessus sa djellaba sale.

— Moi aussi, j’ai très envie. Pour un homme, c’est plus facile…

— Que faites-vous ? Vous êtes fou ?

Il venait de soulever sa djellaba et tenait sa grosse queue raide pour uriner. Lui aussi était circoncis, c’était habituel chez les Arabes. Il pissait en m’observant et sa bite se redressait. Il l’a enfin secouée et s’est approché de moi. La djellaba, elle, restait retenue par la bite tendue, longue, au bout sombre.

— Je voudrais voir vos seins de Blanche, patronne.

Il me demandait la même chose qu’Abdelkader. Décidément mes seins les attiraient.

— Non, Mulaï. Partez de là.

J’étais devant lui, je remontais mon short et ma culotte. Il n’implorait pas. Je sentais à son air qu’il était capable de me frapper. Je savais que quand il avait cette tête-là, il était souvent violent avec les ouvriers. J’ai défait mon chemisier, coincée dans les toilettes, les cuisses entrouvertes, les pieds de chaque côté du trou. Je lui ai montré mes seins. Mes tétons mauves se rétractaient. Malgré moi, cela m’excitait de me montrer. Il se tripotait la queue, tout en regardant mes nichons devenus durs et gonflés.

— Un jour, avant votre départ, je vous enculerai. C’est la coutume chez nous.

— C’est hors de question. Laissez-moi partir.

Le soir, j’en ai parlé à Aïcha. J’avais honte, mais cet homme me faisait trop peur. Elle m’a démoralisée.

— Mulaï est très puissant, ici. Si vous voulez mener à bien votre travail, soyez en bons termes avec lui, et essayez de ne plus vous retrouver en situation si difficile…

J’ai repensé toute la nuit à lui. Sa bite à la peau brune bien raide devant moi, le souvenir de ses yeux regardant ma chatte m’excitaient terriblement, malgré ma peur.

Le lendemain, je me suis tenue à distance, mais quand il était près de moi, que je sentais son odeur de transpiration, je mouillais.

Trima, la fille d’Abdelkader et d’Aïcha, est partie à Casablanca, chez une amie, pour les vacances scolaires. Abdel ne venait en fin de compte que peu souvent au chantier. Il prétextait toujours des affaires à régler en ville. Pourtant, bien des fois, sa présence m’aurait rassurée. Il se montrait charmant, chez lui, devant sa femme.

Je ne pouvais plus aller avec Aïcha aux bains ; le matin, j’étais trop prise par mon travail sur le chantier. Parfois, je rentrais déjeuner et à son air satisfait, je me doutais qu’elle avait eu droit à une bonne séance de massage, comme le jour où j’y étais allée avec elle. Elle sentait le gardénia ou le jasmin. Mais très vite sa forte odeur de transpiration reprenait le dessus. Quand je rentrais, il n’était pas rare que je la trouve nue dans la villa, elle était vraiment exhibitionniste. Quand je m’asseyais devant elle, elle ouvrait toujours ses cuisses pour me montrer sa fente aux lèvres charnues, entourées de poils bruns. Je pouvais sentir l’odeur de son cul et de sa moule.

— Vous savez, Candice, les hommes sont très fiers, ici. Les femmes de mon rang ont un privilège, elles ont des serviteurs et peuvent en faire ce qu’elles veulent. Ils n’aiment pas être commandés par une femme, mais obéissent en tout.

Pour joindre le geste à la parole, elle a claqué dans ses mains et aussitôt, Ahmed est arrivé.

— Demandez-lui ce que vous voulez, il le fera.

— Je sais, Aïcha, laissez-le…

— C’est un jeu, et sa femme est en bas. De toute façon, elle n’a rien à dire. S’ils mangent, c’est grâce à moi.

Elle lui a demandé de me montrer sa queue. Je n’en revenais pas. Ahmed portait une culotte bouffante et l’a baissée devant nous. Il exhibait une queue molle, très grosse et courte. Ses couilles étaient bien rondes, et pendaient entre ses cuisses. Il ne nous regardait pas. Il restait là, immobile.

— Approche ! a ordonné Aïcha.

Elle restait assise dans son fauteuil, devant moi, les cuisses ouvertes. Elle a attrapé la bite et l’a remuée, comme une clochette. J’étais trempée. La situation était si inattendue ! Elle souriait, tirait sur la bite. Ahmed bandait, petit à petit, les yeux toujours baissés.

— Vous voyez, Candice, il est prêt à tout pour garder une si bonne place.

Elle a crié le nom de sa femme. Je ne savais plus où me mettre quand Zoria est arrivée. Elle n’a pas semblé étonnée de voir son mari en train de se faire tripoter par Aïcha.

— Relève ta jupe, mets-toi à genoux devant mon amie, vite !

Elle l’a fait. Elle me montrait son cul, sa raie poilue. Son anus brun se contractait tout seul.

— Encule ta femme devant nous ! a commandé Aïcha.

— Non, laissez-les tranquilles !

Aïcha m’a fusillée du regard. Je n’avais rien à dire. J’ai voulu me lever pour partir, mais elle m’a retenue, venant s’asseoir près de moi sur le petit canapé.

Ahmed s’est mis à genoux sur le sol et a frotté sa queue contre l’anus de sa femme. Il est entré en elle d’un coup. Il allait et venait, ses grosses couilles tapaient contre la chatte brune de Zoria. L’odeur de sa vulve et celle d’Aïcha se mélangeaient, j’avais des frissons dans tout le bas-ventre. Je mouillais dans mon short. Zoria, en bonne épouse, ne disait rien et ne laissait rien paraître de son plaisir ou de sa honte. Elle subissait les coups de boutoir de son mari, les dents serrées. Aïcha ricanait.

— Alors, ça vient ? Tu traînes, Ahmed, les autres fois, tu vas plus vite… Tu n’es pas assez excité… Pas assez dur.

Elle s’est collée contre moi et m’a demandé de lui montrer ma chatte.

— Non, je ne veux pas !

Mais elle a déboutonné mon short et je me suis laissé faire. Je me suis cambrée pour qu’elle glisse ma culotte à mes pieds. J’ai écarté les cuisses, Aïcha a passé sa main sur mes grandes lèvres et a tiré sur ma chair, très bas, pour entrouvrir ma chatte. Ahmed ne quittait pas des yeux mon sexe. Il a éjaculé dans le cul de sa femme. Quand il est sorti de l’anus de Zoria, celui-ci est resté béant, comme un cratère aux bords bruns, mais au centre rose.

— Ne vous inquiétez pas pour elle, elle a l’habitude. Allez, fichez le camp.

Ils se sont relevés. Zoria, tout en remettant de l’ordre dans ses cheveux, a demandé à quelle heure elle devait servir le repas, comme si rien ne s’était passé. Seule avec Aïcha, j’ai voulu remettre mon short et ma culotte, mais elle m’en a empêchée.

— Je suis sûre que vous ne vous êtes jamais fait enculer. Je me trompe ?

— Non…

— Ils ne bandaient pas assez dur ?

— Oui…

Elle m’a dit que chez la femme arabe, se faire enculer était courant. Cela donnait une élasticité étonnante à l’anus. Pour me le prouver, elle s’est mise à genoux près de moi, sur le canapé, son anus à quelques centimètres de mon visage. Son odeur me grisait. Elle m’a demandé de toucher son cul. J’ai d’abord refusé, puis j’ai passé le bout de mon doigt sur le trou ourlé, au milieu des poils bruns luisants. C’était chaud.

— Rentrez dedans, vous allez voir.

— Non…

Mais je l’ai fait. C’était doux, lisse, brûlant. Elle se contractait à loisir, autour de mon doigt. Je voyais sa chatte s’entrouvrir, plus bas. Je ne savais plus ce qui m’arrivait, cela m’excitait de faire cela à une autre femme, pour la première fois.

Puis elle s’est redressée, le corps couvert de chair de poule, les tétons dressés, ses gros seins gonflés.

— Allons nous préparer, maintenant. Mon époux ne va pas tarder à revenir.

J’étais encore sous le coup de l’émotion quand je me suis enfermée dans ma chambre. Je me suis mise nue et je me suis branlée sur mon lit. J’étais dans un autre monde, et je m’y plaisais. L’odeur du cul d’Aïcha sur mon doigt m’enivrait. Je l’ai mis dans mon anus, pour jouir plus fort.

CHAPITRE IV

Les travaux avançaient vite, sous les ordres de Mulaï. Il ne me restait que peu de temps à passer au Maroc pour le travail. Mon patron m’avait câblé de France sa satisfaction et m’offrait une semaine de vacances aux frais de la compagnie. Mais je n’en étais pas encore là, et il y avait quand même encore à faire avant d’en profiter.

Aïcha se montrait toujours entreprenante, sans aller plus loin. Elle continuait à s’exhiber quand son mari n’était pas là, mais dès qu’il rentrait, elle se couvrait et devenait une épouse obéissante.

Un soir, elle est venue me chercher à la fin de mon travail. Abdel devait passer à Tanger la soirée et une partie de la nuit, à cause d’une réunion du gouvernement. Elle était venue en taxi, et comptait rentrer avec la voiture qu’ils m’avaient prêtée. Elle ne portait qu’un débardeur en toile très fine et une longue jupe en soie, ouverte très haut sur la cuisse. On pouvait deviner ses mamelons. Tous les ouvriers encore présents n’avaient d’yeux que pour elle et elle le savait, n’hésitant pas à s’asseoir face à eux, la jupe bien ouverte pour montrer l’intérieur de ses cuisses. Mulaï n’arrêtait pas de tourner autour d’elle. J’ai compris qu’ils se connaissaient très bien et que leurs familles étaient amies. Je commençais à regretter de lui avoir raconté les avances qu’il m’avait faites. Nous allions partir quand Mulaï lui a proposé de l’accompagner chez des chameliers de sa famille, des nomades qui campaient non loin de là, en plein désert. Sans me demander mon avis, elle a accepté.

— Venez Candice, la vie de ces types est incroyable, ils sont adorables.

Je me méfiais d’elle, mais je les ai conduits. Elle est montée à l’arrière, Mulaï à ses côtés. Tout cela ne me plaisait pas, mais ma curiosité était titillée. Je savais Aïcha capable de beaucoup de choses et je surprenais ses regards complices à Mulaï, dans le rétroviseur.

Il y avait beaucoup plus de route à faire que je ne le croyais. Nous sommes passés par Asilah, pour ensuite bifurquer vers El Ksar El Kébir. La nuit tombait mais il faisait une chaleur de plus en plus étouffante, à l’approche du désert. Enfin nous avons vu au loin un campement, des lueurs et des silhouettes de chameaux, des tentes. Il n’y avait pas âme qui vive à plusieurs dizaines de kilomètres à la ronde et je me sentais de moins en moins rassurée.

Nous sommes arrivés au campement. Les chameliers nous regardaient, intrigués. Ils portaient tous la djellaba, étaient barbus, minces, et souvent armés. Quand Mulaï a retrouvé le chef, un grand Marocain à la barbe drue et aux sourcils très touffus, ils se sont étreints.

Tous les hommes faisaient cercle autour de nous, nous observaient comme des bêtes curieuses. J’avais l’impression d’être nue devant eux. L’endroit sentait mauvais, il n’y avait pas un brin de vent, et l’odeur forte des chameaux se mêlait à celle des hommes, qui ne devaient pas s’être lavés depuis longtemps, et au fumet des ragoûts qui mijotaient dans de grandes bassines, sur les feux. Une tente plus grande que les autres, au centre du campement, était celle du chef de la caravane, Kébir. Mulaï nous a demandé de les suivre à l’intérieur. Le chef souriait de toutes ses dents en or. L’endroit était simplement éclairé par deux lampes à pétrole.

Kébir nous a proposé de partager son thé à la menthe et de nous asseoir sur les toiles, à même le sol. Aïcha semblait plus à l’aise, l’interrogeait en arabe, et me traduisait ses réponses. Ils nous ont proposé de manger avec eux. Je me suis retrouvée avec une assiette de mouton bouilli et de haricots sauvages. Kébir nous a offert du vin, dans une gourde en peau. Il était très fort, j’ai rapidement eu la tête qui tournait. Je ne comprenais pas ce qui se disait, mais je sentais bien que la discussion tournait autour de moi, car ils me regardaient avec insistance en riant.

À l’extérieur, par l’ouverture de la tente, je voyais les hommes autour d’un feu, en train de manger, de rire et de chanter. L’alcool me faisait du bien. Quand Aïcha a ôté sa robe de soie, mon cœur s’est mis à battre plus fort. Mulaï et Kébir applaudissaient. Aïcha semblait un peu saoule, elle a retiré son débardeur. À part son string, elle ne portait plus rien. Debout au milieu de la grande tente, elle a entamé une danse du ventre, n’hésitant pas à frotter son pubis et ses cuisses aux épaules des deux hommes assis. Kébir a pris, derrière un coussin, un grand cadre circulaire, en bois, tendu d’une peau de chèvre. Un bendir, instrument typique. Il rythmait les déhanchements d’Aïcha en frappant au centre de l’instrument. Très vite, les hommes du camp sont venus à la porte, pour voir le spectacle.

Aïcha ondulait, touchait ses seins aux bouts sombres qui se tendaient. Son ventre roulait, gonflait pour se tendre ensuite, pendant qu’elle agitait ses fesses nues. Plutôt que de me choquer, son attitude m’excitait à cause de l’alcool, de la musique lancinante, de l’ambiance. Les hommes tapaient dans leurs mains et j’ai fait comme eux. Aïcha luisait de sueur. Soudain, elle est venue près de moi pour me prendre par la main et me forcer à me lever. J’ai fait mine de refuser, mais elle m’a entraînée. Les hommes tapaient encore plus fort dans leurs mains.

— À toi, Candice. Montre-leur que tu es capable de faire aussi bien.

L’alcool me rendait gaie, j’ai essayé de l’imiter, sous les acclamations. Mais je n’avais pas sa souplesse, je me sentais gauche, les regards sur moi me faisaient frissonner.

— Tu es mal à l’aise avec tes vêtements, attends…

— Non, arrête, j’ai la tête qui tourne.

Mais Aïcha ne m’écoutait pas. Collée contre moi, sans cesser d’onduler, elle a retiré mon short et mon chemisier. J’avais moi aussi les seins nus, et soudain elle a fait glisser mon slip. Les hommes ont crié et chanté plus fort, Kébir tapait comme un fou sur son bendir.

— Danse, allez, danse pour ces hommes qui n’ont pas vu de femme depuis des mois !

Aïcha a fait glisser son string pour exhiber sa touffe brune. Nous étions toutes les deux nues au milieu de la tente, éclairées par les lampes de pétrole. Les dents des hommes brillaient, leurs yeux aussi. Je me suis mise à danser comme Aïcha, excitée de me montrer nue. Puis je me suis sentie mal, la tête en feu, tout tournait autour de moi. Je suis presque tombée sur Kébir. Il m’a saisie par la taille pour m’allonger près de lui. Il hurlait en arabe, les autres répondaient par des cris. J’étais malade, j’avais envie de vomir.

— Arrêtez, que faites-vous ?

Kébir avait crié aux autres de me tenir, et déjà des mains sales couraient sur mon corps, malaxaient mes seins, tripotaient ma fente entre mes cuisses, jusqu’à mon cul.

— Enculez-la, elle est vierge du cul, a crié Aïcha.

— Non, arrêtez, Aïcha, empêche-les…

Kébir est venu devant moi, entre mes cuisses ouvertes par les mains viriles qui me tenaient. Je ne pouvais plus bouger. Ils m’ont retournée, m’ont mise à genoux, dos à leur chef. Kébir a retiré sa djellaba et a pointé sa queue raide entre mes fesses. Aïcha a craché dans sa main pour m’enduire la raie. Son doigt est entré dans mon anus. Et, tout de suite après, la queue de Kébir. J’ai sursauté, il me faisait mal, mais tous les hommes présents s’en fichaient.

— Non, pas par là, c’est trop gros ! Pas dans le cul !

Je gémissais, je me débattais en vain. La bite forçait mon cul, s’enfonçait le plus profondément possible. J’avais mal, et en même temps, j’étais de plus en plus excitée. Surtout quand j’ai vu Aïcha se faire enculer par Mulaï. Kébir a éjaculé dans mon cul, j’ai cru que la séance était terminée pour moi, mais je me trompais. Un autre est venu derrière moi, une queue encore plus grosse m’a distendue. J’ai vraiment cru qu’elle me déchirait. Puis une autre l’a remplacée, et ils ont défilé, je sentais la différence de taille de leurs bites. Quand ils en avaient terminé avec moi, ils baisaient encore Aïcha.

Elle criait, gémissait, s’agitait à chaque nouvelle queue. Ils semblaient infatigables, rebandaient dès qu’ils avaient éjaculé.

Puis Mulaï est venu près de moi, il a ordonné aux autres de me retourner sur le dos. J’étais pleine de courbatures, éreintée, mon cul ne se refermait pas, tout le sperme mélangé des hommes coulait.

— Regarde ma bite, patronne, regarde-la… Je veux que tu me voies t’enculer.

— Non, je n’en peux plus. Arrêtez, Mulaï, c’est un ordre !

— Les ordres, c’est sur le chantier. Ici, vous n’êtes qu’une femme comme les autres. Ma première Blanche. Votre peau blanche m’excite.

Ils m’ont soulevé les jambes très haut, il s’est agenouillé sur le sol, et a passé sa queue raide sur ma fente trempée. Mon clitoris était terriblement sensible, tendu. Il m’a soulevé les fesses et a collé sa queue sur mon trou pour me la mettre profond, d’un coup. Je n’ai pas pu m’empêcher de jouir. Il me tripotait les seins, puait la sueur comme tous les autres, mais donnait des coups encore plus violents.

— Lâchez-moi, ai-je gémi doucement.

Ils ont compris qu’ils pouvaient le faire, mais ont attendu que Kébir, qui enculait Aïcha, leur en donne l’ordre. J’ai serré mes cuisses autour de la taille de Mulaï. J’en voulais encore plus. J’ai encore joui quand il s’est vidé dans mon anus.

Il est resté avec les chameliers. C’est Aïcha qui a conduit la voiture pour rentrer. J’en aurais été incapable. Elle semblait en pleine forme. Avant de partir, elle avait insisté pour sucer un adolescent, qui n’avait pas participé à la séance sous la tente, car il était de garde auprès des chameaux. Elle avait poussé des cris stridents, comme le font les femmes arabes pour fêter un héros. Elle avait retiré la queue circoncise de sa bouche pour la tenir devant elle entre deux doigts. Le sperme épais avait éclaboussé son visage, ses seins lourds et son ventre. Puis les chameliers nous avaient lavées.

— Les Arabes sont puissants… Tu as aimé, Candice ? Bien meilleurs que les Français qui ne pensent qu’à vous lécher pendant des heures, et sont trop mous pour enculer….

Je n’avais pas répondu. Petit à petit, les effets de l’alcool s’atténuaient, et, dégrisée, je commençais à avoir horreur de ce qui s’était passé. J’avais pu me laisser faire cela par tous ces hommes… Cette nuit-là avait changé quelque chose, jamais plus je ne serais la même, j’en avais la certitude.

CHAPITRE V

Les jours suivants, Aïcha a été distante. Moi-même j’avais du mal à agir comme à l’accoutumée. Il y avait une gêne entre nous. J’avais honte, et elle aussi, sûrement, de la soirée chez les chameliers.

Certes, j’avais eu des amants, en France, mais là j’avais ressenti des choses inhabituelles. Me faire prendre par tous ces hommes, dans mon cul, avait cassé en moi des barrières. Je ne pensais plus qu’au sexe, depuis. Mulaï s’en était aperçu, sans doute à ma façon différente de le regarder. Il me faisait des allusions à peine voilées, tentait de me mettre mal à l’aise en me rappelant que j’avais joui avec lui devant les autres. Mais je devais garder mes distances, au chantier, j’étais la patronne, je me chargeais de le lui rappeler.

Un jour, devant les autres, il m’a pincé les fesses à travers ma jupe courte. Je n’avais rien dit, mais cela m’a ulcérée. Les ouvriers l’avaient vu faire et leurs sourires me faisaient craindre qu’il se soit vanté de m’avoir enculée. J’avais encore de la fierté, je ne voulais pas passer pour une salope.

J’ai commencé à lui faire des remontrances, pour le vexer devant les ouvriers. Je ne me considérais pas comme sa chose, et sa mentalité arabe n’excusait rien. Je tentais de garder mes distances, même si au fond de moi, je crevais d’envie de recommencer à baiser avec lui, et avec d’autres. J’avais aimé qu’on me force en public, et comme il ne me restait plus longtemps à passer au Maroc, il fallait que j’en profite, que je saute sur les occasions.

Tous les soirs, Aïcha s’enfermait dans la salle de bains avec Zoria, la servante. Celle-ci lui faisait sa toilette entièrement. Cette idée m’avait longtemps excitée. Un soir, je n’ai pas entendu le verrou. Vêtue d’une nuisette transparente, je suis entrée sans prévenir. Aïcha était nue, les cuisses écartées, j’ai tout de suite reconnu l’odeur de caramel qui emplissait la pièce.

— Reste, Candice, tu peux te laver, si tu veux. Zoria est en train de m’épiler à la manière traditionnelle. C’est douloureux, mais efficace, et Abdel m’a demandé de retirer tous mes poils.

— Oh non, je vous laisse…

Zoria était nue elle aussi. Ses gros seins lourds pendaient sous elle. Penchée en avant, elle étalait le sucre caramélisé sur les poils de sa patronne. Elle le tirait d’une casserole en cuivre fumante, et elle enduisait le pubis d’Aïcha avec une spatule en bois. Je voyais les poils de Zoria dépasser de la raie de son cul.

— Viens près de moi, tu vas me parler, pendant que cela sèche et quand elle va retirer le caramel d’un coup, ça m’aidera…

Je me suis approchée, je voyais la couche de caramel étalée sur son pubis et autour de ses grosses lèvres vaginales. Les fenêtres étaient fermées, il faisait une chaleur terrible, l’odeur du sucre brûlé commençait à me soulever le cœur.

— Regarde entre mes cuisses, et dis-moi si c’est prêt…

— Mais Aïcha, je ne peux pas savoir.

— Tu touches, si c’est élastique, presque dur, c’est parfait. Zoria, tu peux nous laisser, Candice va s’en charger.

Elle lui a donné d’autres ordres en arabe. Zoria a enfilé un peignoir et nous a laissées seules. Les mains de Aïcha sont passées sous ma nuisette pour toucher mes fesses. Je l’ai laissée faire.

— Tu as déjà fait l’amour avec une autre femme ?

— Non.

J’évitais son regard, je fixais, entre ses cuisses, ses poils frisés emprisonnés dans le caramel. Malgré la forte odeur, je sentais celle de son cul et de sa fente luisante de mouille. C’était âcre, animal. Ses doigts trituraient mes fesses, se glissaient dans ma raie pour titiller mon anus et la naissance de ma vulve trempée.

— Retire le caramel, maintenant. Vite et fort.

— Mais cela va faire terriblement mal.

— Mais non, ce qu’il faut, c’est une douceur, en même temps qu’une douleur. L’une compense l’autre.

Je l’ai regardée sans comprendre.

— Retire ta nuisette, dépêche-toi. Ça me cuit la chatte, ce truc-là.

J’ai ôté ma nuisette pour me retrouver nue devant elle. Elle m’a demandé de me laisser faire. Je n’ai pas trop minaudé, j’en crevais d’envie. Elle a glissé sa main entre mes fesses et son doigt habile a séparé mes lèvres molles et humides. Elle m’a mis un doigt, profond. Je n’ai même pas sursauté, j’étais déjà bien dilatée. Puis elle m’a ordonné de lui lécher le bout des seins, tout en m’emparant du bord de la couche figée et presque dure de la mixture.

— Continue à me sucer les seins, et tire fort… Vas-y !

Dans ma bouche, contre ma langue, ses tétons gonflaient. Sa peau avait un goût salé de sueur. J’ai tout arraché d’un coup. Elle a poussé un petit gémissement, et son doigt s’est accroché à mon vagin brutalement. Cette fois, j’ai sursauté.

— Voilà, regarde.

J’ai regardé et constaté l’efficacité du caramel. Je tenais le scalp de son pubis du bout des doigts. Il n’y avait plus de poils sur le renflement de son sexe, ni autour des lèvres. Sa peau brune avait viré au rouge, enflammée par l’épilation sauvage. Son sexe bâillait, ses tétons restaient gonflés. Son doigt fouillait toujours mon vagin, mais elle l’a retiré pour me montrer un bol en faïence verte contenant de l’huile parfumée.

— Prends-en et enduis-moi le sexe, cela va me calmer. Ça brûle.

J’en ai mis partout, ça coulait entre ses fesses. Elle levait bien haut ses cuisses pour me montrer son anus. Là, il restait des poils, noirs et bouclés. Mes doigts glissaient sur sa chair, sur ses grosses lèvres molles, sur son clitoris qui se tendait. J’étais terriblement troublée de lui faire cela. Elle s’est levée et m’a demandé de l’attendre. Elle devait montrer sa chatte à Abdelkader. J’ai attendu. Il y avait une grande table, comme une table de massage, dans le coin de la salle de bains. Je m’y suis assise, les cuisses ouvertes. J’ai regardé et touché mon sexe. Mes grosses lèvres étaient gonflées. Je sentais fort la transpiration, moi aussi. Mon odeur m’excitait. J’ai levé un bras pour me sentir l’aisselle, tout en introduisant un doigt dans mon cul. J’avais hâte qu’elle revienne. La porte s’est ouverte, elle est entrée, nue, mais son mari l’accompagnait.

— Abdel tient à te remercier de m’avoir épilée.

Il me regardait en souriant. Une serviette entourait sa taille. Aïcha est venue près de moi, et m’a forcée à m’allonger sur le ventre. J’ai protesté, hypocrite comme jamais.

— Nous te trouvons si désirable, tous les deux… Abdel voudrait te voir de plus près. Je t’offre à lui.

Visiblement, elle ne savait pas qu’il m’avait déjà touchée l’autre soir. Elle a ajouté que je devais partir bientôt et qu’il aurait été dommage de ne pas aller plus loin. J’avais des frissons partout sur le corps, les mains moites, la gorge sèche.

— Approche, Abdel, regarde son cul. Il ne te tente pas ? Sens-le, vicieux.

Elle tirait sur ma chair, de chaque côté de ma raie, distendait mon anus qui se contractait tout seul. Elle a fait choir la serviette. Abdel bandait déjà. D’une main il tripotait la fente de sa femme, de l’autre il me titillait l’anus.

— Mets ton doigt dedans.

Je n’attendais que cela. Il l’a enfoncé profond, comme le lui indiquait Aïcha. J’avais le souffle de plus en plus court.

— Pousse-toi, Candice, regarde-le me baiser… Je t’en ai déjà parlé souvent. Il le sait, je lui raconte tout.

Elle a mis ses fesses près de mon visage, je me suis redressée et elle a écarté les cuisses pour laisser son mari lui mettre sa queue raide, à quelques centimètres de mes yeux. Je pouvais sentir leur odeur. La bite glissait toute seule dans le vagin, entre les grosses lèvres lisses, et luisantes de sécrétions. Elle a levé la jambe plus haut, pour que je voie bien les grosses couilles qui tapaient contre son anus.

Pendant quelques instants, elle m’a oubliée. Il lui triturait les seins. La bite allait de plus en plus vite dans la chatte imberbe et huilée de sa femme, mais il ne cessait de me regarder.

— Je veux enculer Candice.

— Si tu veux, a dit Aïcha, en soupirant. Tu es le maître.

Il m’a fait lever et m’a courbée contre la grande table. Il a craché dans sa main et m’a enduit la raie et le cul. Il a mis son doigt dans mon trou, le faisant tourner pour m’élargir au maximum. Je ne pouvais plus respirer, j’attendais sa queue. Aïcha s’est allongée sur la table, devant moi. Elle m’a touché les seins, m’a pincé les tétons, me les a sucés pendant que le doigt continuait d’assouplir mon anus.

— Masse-moi pendant qu’il t’encule. Prends de l’huile…

Machinalement, j’ai obéi. J’ai passé mes mains grasses sur son ventre, m’attardant sur ses seins lourds qui tombaient légèrement de chaque côté de son torse. Plus Abdel me fouillait, plus j’avais du mal à me concentrer sur ce que je faisais. Il a retiré son doigt d’un coup et j’ai senti le bout chaud de sa queue contre mon cul ; il m’a prise par la taille et m’a presque soulevée pour m’empaler sur sa bite raide.

J’ai fermé les yeux, serrant les dents pour pouvoir supporter la queue dressée en moi. Il donnait des coups de reins puissants, me soulevait de terre à chaque fois. Je ne pouvais plus respirer, je m’agrippais aux seins de Aïcha et mes doigts se sont enfoncés dans son vagin. Elle s’est cambrée pour me faciliter la tâche.

— Non, a-t-elle crié ensuite, mets ton doigt dans mon cul, je veux jouir comme toi…

Elle a soulevé ses cuisses, les ouvrant avec ses mains pour m’exhiber son anus entouré de poils bruns. J’ai planté mon doigt dans son cul. C’était chaud, lisse, et je faisais avec mon index ce qu’Abdel me faisait avec sa queue. Quand il donnait des coups violents, je faisais de même. Il allait profond ? Moi aussi. Il s’arrêtait pour recommencer plus fort ? Je l’imitais, donnant à Aïcha les mêmes sensations que je ressentais.

Nous avons joui tous les trois en même temps. C’est l’éjaculation d’Abdel qui m’a fait hurler. Aïcha a joui, serrant mon doigt avec son cul, très fort. Puis nous sommes allés dans leur chambre pour continuer. Abdel a enculé sa femme, puis moi. Et encore Aïcha, pour finir par éjaculer dans ma bouche, car je tenais à sucer cette bite qui était allée dans mon anus et dans celui d’Aïcha.

Les jours suivants furent plus calmes. J’ai refusé plusieurs fois de me faire prendre par Mulaï, le chef du chantier. J’étais la patronne et j’abusais de mon autorité. Une fin d’après-midi, j’ai renvoyé les ouvriers plus tôt que prévu, et très vite, je suis allée dans la cabane qui servait de toilettes. L’endroit sentait encore plus mauvais, il y avait quantité de mouches, mais j’étais excitée et plus rien ne pouvait m’arrêter. Je voulais montrer ma chatte rousse à Mulaï, mon cul et mes seins blancs.

J’ai retroussé très haut ma jupe et je me suis accroupie pour uriner. Il est arrivé aussitôt, pour me regarder. Sans gêne, j’ai continué à pisser devant lui. Sa djellaba, à hauteur du sexe, n’a pas tardé à gonfler, le tissu s’est tendu.

— Tu bandes, Mulaï ? Tu voudrais m’enculer encore ?

— Oui, patronne. Regarde ma queue.

— Alors retire ta djellaba et montre-la-moi.

Sans hésiter, il a ôté son vêtement. Je me suis levée et j’ai retiré ma jupe. Puis, je me suis allongée sur le sol, à l’extérieur.

— Je veux juste que tu te branles devant moi. Vas-y, c’est un ordre.

— Je ne veux pas, je suis un homme, je suis vaillant. Ce serait une honte pour moi.

Je lui ai dit que je m’en fichais, que s’il ne faisait pas ce que je demandais, je l’insulterais devant les ouvriers, je dirais qu’il bandait mou. J’ai bien écarté les cuisses et j’ai passé mes doigts sur ma chatte pleine de pisse, l’ouvrant bien pendant qu’il commençait à se branler. Il avait honte, me maudissait en arabe, les dents serrées, mais sa bite devenait de plus en plus raide. Quand j’ai senti qu’il allait éjaculer, que ses couilles étaient bien remontées, de chaque côté de sa tige, je lui ai ordonné de me la mettre dans la moule.

Il s’est rué sur moi et a plongé sa queue dans mon vagin pour y éjaculer presque immédiatement. Puis il s’est relevé, les yeux fuyants.

— Mets-toi à genoux, je veux voir ton cul, maintenant.

— Non, pas cela, tu as un homme devant toi, patronne !

J’ai menacé de nouveau et il l’a fait. Il me montrait sa raie poilue, son anus, ses couilles molles et sa bite pendante, avec son jus coulant sur le sol de terre rouge. Je ne savais pas pourquoi je le forçais à faire cela, mais le voir dans cette pose m’a terriblement excitée. Je me suis mis un doigt, tout en lui touchant les fesses. Et quand j’ai senti que j’allais jouir, j’ai planté mon doigt dans son anus. Il s’est relevé comme un diable, hurlant que l’on ne faisait pas cela à un homme arabe, que celui qui acceptait ça était un pédé.

Je l’ai laissé filer. Il me maudissait, me jurait qu’il allait m’arriver la pire des choses. Quand je suis rentrée chez Abdel, ce dernier n’était pas là. J’ai raconté à Aïcha ce que je venais de faire. Elle a feint d’être outrée.

— On ne fait pas cela à un homme arabe ! Il aurait pu te battre !

— Je vais te montrer.

Elle s’est laissé faire, le cul en l’air, mon doigt bien vissé en elle. Elle m’a demandé de me sucer entre les cuisses. J’ai accepté, c’était la première fois, j’ai eu une terrible jouissance.

Je l’ai sucée, souvent, les jours suivants. J’adorais sucer sa moule, sentir son odeur de transpiration et de pisse, renifler son cul poilu.

CHAPITRE VI

J’ai quitté Tanger quelques jours plus tard, non sans regrets. À Paris m’attendait une situation peu brillante. La société pour laquelle je travaillais faisait faillite, il était question de licenciements massifs, et, étant l’une des dernières embauchées, je commençais à me faire du souci. Heureusement, une société plus puissante nous a rachetés. J’ai donc continué à faire mon métier, tout d’abord dans le sud de la France, pour l’aménagement d’un hôtel de luxe, puis dans les Alpes, et enfin en Bretagne.

Je dépendais directement de Florian P., dans la nouvelle entreprise résultant de la fusion effectuée quelques mois plus tôt. Très vite, il s’est intéressé à moi. Il était divorcé, plus vieux que moi de près de vingt ans, grand, mince, légèrement dégarni sur les tempes, mais encore bel homme. Il m’a invitée à dîner, en tête à tête, un soir. Je n’avais pas eu d’aventures depuis le Maroc, je passais mes nuits, chez moi, à me masturber en repensant à Aïcha, ou encore aux chameliers.

Florian ne me déplaisait pas. Surtout, il pouvait avoir une influence bénéfique sur ma carrière. J’étais décidée à le séduire, mais à ne pas aller plus loin, pour cette fois tout au moins. Je m’étais rendue à l’auberge, située dans l’Oise, en tenue particulièrement sexy. Les cheveux lâches, une robe moulante avec un décolleté qui laissait entrevoir la naissance de mes seins, des bas, mais pas de culotte, ni de soutien-gorge.

Il a passé tout le repas à regarder mes seins. Il me semblait très gentleman. Riche, aussi. Il me faisait beaucoup rire, se moquait avec habileté de nos collègues, remplissait mon verre de vin dès qu’il était vide. Ma tête tournait, je me sentais bien avec lui. J’ai finalement accepté de monter dans la chambre qu’il avait réservée « au cas où », comme il me l’avait dit pendant que nous montions l’escalier.

Là, il m’a enlacée près du lit, a collé sa bouche contre la mienne, et je sentais son sexe durcir contre mon ventre pendant que nos langues jouaient. Il m’a retiré ma robe, m’a allongée sur le lit, dans la pénombre, uniquement vêtue de mes bas.

En slip et en chaussettes, il s’est allongé près de moi. Je ne le trouvais pas ridicule, plutôt attendrissant. Il semblait timide, et pourtant, il m’a touché tout de suite les seins, a très rapidement glissé sa main entre mes cuisses. J’avais pas mal bu, mais je gardais la tête froide. Ses doigts cherchaient fébrilement mon clitoris entre mes poils, en haut de ma fente. Quand il l’a trouvé, il me l’a caressé doucement, sans cesser de m’embrasser sur la bouche. Malgré son âge mûr, il me donnait l’impression de se conduire comme un adolescent. Comme s’il tenait à moi au point de faire très attention à ne pas me choquer.

J’ai tenté de toucher sa verge, mais il s’arrangeait toujours pour changer de position et se reculer. Dans la pénombre, je pouvais voir son visage, son expression émue, comme si j’étais la première femme nue contre lui. Finalement, il s’est calé entre mes cuisses et a fait glisser lui-même son slip. J’ai senti sa queue raide contre ma fente gluante. Je commençais à m’impatienter. Enfin, il a mis sa main entre mes cuisses pour guider sa bite. Je me suis rendu compte qu’elle était particulièrement petite. J’étais bien ouverte, je n’ai presque rien senti, pas plus qu’un doigt.

Et puis, cela m’a troublée. Je trouvais presque émouvant qu’il ait honte de sa verge et n’ose pas me la montrer. Qu’elle soit différente de celles que j’avais connues jusque-là m’excitait, et sa douceur me faisait du bien.

Il allait et venait en moi, en m’embrassant comme un adolescent. Il me touchait les seins, les yeux fermés. Petit à petit, les parois de mon vagin se sont resserrées autour de sa bite pour en épouser la forme. J’ai joui très fort, en même temps que lui, qui se vidait en jets chauds et puissants.

Le lendemain matin, au réveil, alors qu’il dormait encore, j’ai tiré le drap et j’ai regardé sa queue. De ses poils pubiens émergeait juste son gland. Plus bas, deux petites couilles poilues pendaient au fond de leur sac de peau fripée. Un sexe d’enfant sur un corps d’adulte. J’ai mis le gland dans ma bouche et je l’ai sucé. Il n’a pas tardé à se réveiller, sa bite s’est dressée. Mais il continuait à faire semblant de dormir. Assez rapidement, il a éjaculé dans ma bouche. J’ai tout bu. C’est là que j’ai compris que Florian n’était pas comme les autres hommes que j’avais connus.

— Allonge-toi, maintenant, il n’y a pas de raison que tu n’aies pas de plaisir.

J’étais comme une petite pucelle, pendant que sa langue léchait ma fente, rentrait dedans, suçait mon cul. Jamais on ne s’était soucié autant de mon plaisir.

Quand je suis rentrée chez moi, je n’étais pas vraiment la même. Il s’était passé quelque chose entre nous. Pourtant, pendant plusieurs jours, j’ai évité de le revoir en dehors du travail. C’était comme un test, je voulais savoir s’il tenait à moi. Finalement j’ai accepté de baiser à nouveau avec lui. Il m’emmenait toujours dans des endroits somptueux, me faisait vivre une vie de rêve, me comblait de cadeaux. Un jour, il m’a demandée en mariage. J’ai tout de suite accepté. Avec lui, j’oubliais mes aventures passées.

Il était sécurisant à tous égards. Je croyais que ce mariage allait donner le coup fatal aux fantasmes qui me tracassaient depuis longtemps. Il s’est déroulé chez mes parents, à Épernay, en Champagne.

Ma carrière s’est trouvée transformée. Il a usé de son influence auprès du grand patron pour me faire avoir une promotion. Je conservais mon métier, mais je supervisais maintenant mes collègues.

Nous habitions un appartement luxueux, à Neuilly. Tout semblait aller pour le mieux, mais Florian, très vite, m’a lassée sexuellement. Il n’était pas très inventif. Plus d’une fois, je lui ai fait comprendre que j’aimerais bien qu’il m’encule. Avec sa petite queue, je ne risquais pas d’avoir mal. Mais chaque fois, il me disait :

— Je te respecte trop, tu es ma femme, pas une chienne !

Et il me mettait sa bite dure dans le vagin. Il adorait par-dessus tout se faire lécher jusqu’à l’éjaculation, et ensuite me sucer à son tour. Certes, il était savant dans cet art, mais pendant que j’étais allongée, les yeux fermés, les cuisses grandes ouvertes, ce n’était pas à lui que je pensais, mais aux grosses bites des chameliers, de Mulaï, d’Abdelkader, et aussi aux fesses poilues d’Aïcha. Cela m’obsédait de plus en plus.

Pour comble, le soir, quand je travaillais tard pour terminer un dossier, il n’était pas rare que je rencontre les ouvriers qui venaient nettoyer les bureaux. Le chef des femmes de ménage était tunisien. Il se prénommait Saïd et me faisait penser à Mulaï. Même barbe noire, mêmes yeux enfoncés, noirs, perçants. Quand il venait près de moi pour vider ma corbeille, je m’arrangeais pour retrousser ma jupe sur mes cuisses blanches. Il me regardait d’une façon de plus en plus intéressée. J’adorais cela.

Quand Florian me baisait, je pensais désormais à lui, à la grosse queue circoncise qu’il devait avoir, à la forte odeur de transpiration qu’il dégageait.

Un soir, alors que j’avais terminé mon travail et que j’attendais mon mari, Saïd est venu me parler, dans mon grand bureau. Je ne savais comment faire pour l’exciter, le pousser à entreprendre quelque chose. J’avais honte de mes envies, honte de chercher un autre homme. Et malgré cela, j’avais retiré ma culotte avant l’arrivée de Saïd. Cuisses croisées haut, face à lui, j’ai renversé une boîte de trombones sur la moquette. Il s’est empressé de se mettre à genoux pour les ramasser. J’ai fait de même. Dans cette position, avec ma jupe si courte, il allait voir la naissance de mes fesses. Je lui ai tourné le dos, pour lui montrer innocemment mon cul.

— Vous ne devriez pas faire cela, madame Candice…

— Je ramasse des trombones, c’est tout, ai-je dit, hypocrite, tout en me cambrant un peu plus.

J’ai enfin senti ses mains sur mon derrière. Il a retroussé ma jupe au milieu de mon dos et a frotté sa queue énorme entre mes fesses. Le temps était compté avant l’arrivée de mon mari, il fallait aller vite, mais j’ai joué avec Saïd.

— Vous êtes fou ? Que faites-vous ?

— Vous le savez très bien, vous m’avez excité. Il est trop tard !

Il soufflait dans mon dos, continuait à passer sa queue raide entre mes fesses. J’ai fait semblant de me dérober et je me suis retournée, pour m’asseoir devant lui sur la moquette, les cuisses ouvertes, le ventre nu.

— Mon mari va arriver.

Je ne quittais pas des yeux le sexe imposant qu’il exhibait. J’en avais envie, cela changeait de la petite bite de mon époux.

— Je ne sais même pas si vous êtes propre.

— Venez sentir, vous allez voir…

Tout en faisant mine de douter, je me suis approchée de sa verge tendue, au bout mauve très sombre. J’ai posé mon nez dessus et il l’a soulevée pour me la mettre dans la bouche. Je l’ai sucé, juste sur le bout du gland, jouant avec la langue à le titiller. Il sentait la transpiration. Je me suis remise à genoux, dos à lui. Il n’a pas hésité à se presser contre moi. Mon cœur battait fort, je transpirais. Il a passé son gland sur ma fente, écartant mes lèvres, effleurant mon trou. Puis il l’a placé sur mon anus et a forcé d’un coup. Je m’ouvrais toute seule, mais il hésitait.

— Oh non, pas tout, ai-je soupiré en me creusant.

La totalité de son membre est entrée en moi. Mon cœur battait, mes seins me faisaient mal, mais plus il cognait au fond de mon cul, plus je sentais des picotements envahir mon ventre. Il a éjaculé en moi, au moment où j’ai entendu la porte de l’ascenseur se refermer, deux étages plus bas.

C’était Florian. Quand il est entré dans le bureau, Saïd passait le chiffon sur les cadres, loin de moi, et j’attendais, les joues en feu, assise à ma place, la jupe rajustée. Mon mari ne m’a pas donné l’impression de se douter de quoi que ce soit. J’ai serré les fesses tout le long du trajet en voiture, un Kleenex dans la raie, pour tenter de garder le sperme gluant de Saïd dans mon cul.

Je n’ai pas baisé longtemps avec lui. Une femme, une grosse Portugaise aux cheveux gras l’a remplacé. Mon envie d’exotisme me reprenait. Peu de temps après, Florian m’a demandé si je voulais m’occuper avec lui d’un chantier au Sénégal. J’ai tout de suite accepté. Il devait partir le premier pour réceptionner les matériaux de construction d’un centre culturel. Je le rejoindrais un mois plus tard.

Je ne connaissais pas l’Afrique noire, je regrettais encore le Maroc, mais j’étais impatiente de partir.

Florian ne me téléphonait pas très souvent. Lui, si prévenant avant son départ, me racontait qu’il avait énormément de travail et manquait de temps. Ce n’était pas mon cas. Je passais mes soirées à me masturber en regardant les photos ramenées du Maroc. Plusieurs montraient les ouvriers, et Mulaï. Certains étaient en short, torse nu, et parfois en slip. Je devinais sous l’étoffe leur gros pénis et leurs couilles poilues. Sur une des photos, Mulaï plaquait sa djellaba contre son ventre. Le tissu épousait ses formes et je pouvais facilement imaginer ce qui le tendait. C’est toujours sur celle-là que je finissais par jouir.

Un soir, n’en pouvant plus, je me suis décidée à me rendre du côté de Barbès. Je n’étais pas très rassurée, en me promenant, jupe courte et body noir, sur le boulevard. J’avais peur, mais cela m’excitait davantage aussi. Un homme au regard sombre et à la barbe drue m’a suivie longtemps. Finalement, il m’a accostée et m’a proposé de rentrer sous une porte cochère.

J’ai accepté, le cœur battant. Mais quand il a commencé à me tripoter les seins, puis à toucher brutalement mes fesses, les mains sous ma jupe, je me suis effrayée et je me suis enfuie en courant, sous ses insultes en arabe.

Je n’étais pas prête encore pour ce genre d’expérience. Et pourtant, je me suis masturbée en repensant à cet homme, à sa queue que j’avais sentie, bien raide, contre mon ventre. Avant mon départ pour Dakar, une collègue, à la cantine, m’a lancé en riant :

— Moi, j’y suis allée, en Afrique noire, je peux te dire que tu ne vas pas t’ennuyer. Ils ont des queues ! Emmène de la crème, c’est plus prudent.

J’ai rougi.

— Voyons ! Florian m’attend là-bas !

— Il ne doit pas chômer non plus… Les Africaines adorent les Français et leur petite bite, ça les change ! Comme nous, mais dans l’autre sens !

Je ne pouvais la croire. J’étais vexée à la pensée qu’il puisse me tromper avec une Noire. Mais à quoi pensais-je, en prenant l’avion ? Bien sûr, aux queues dont m’avait parlé ma collègue.

CHAPITRE VII

Le 747 d’Air Afrique a atterri à Dakar vers sept heures du soir. Florian m’attendait, nous avons tout de suite pris la direction de l’endroit où nous allions passer quelques semaines. Nous avions pas mal de route à faire pour arriver en pleine brousse, dans la maison louée pour nous, tout près de Tambacounda, en plein cœur du Sénégal.

Nous avons traversé quantité de villages africains, où les femmes se promenaient les seins nus, et les hommes uniquement vêtus de shorts courts. Tout cela m’excitait terriblement. Ils semblaient tous avoir un gros paquet entre les cuisses, qui tendait le tissu de leur short. La plupart des hommes étaient grands, le torse imberbe, les cheveux très courts, et surtout le corps fin et musclé. Il faisait une chaleur terrible, et le trajet me semblait long. J’étais excitée à l’idée de retrouver mon mari. Pourtant, il se montrait relativement distant, ne quittait pas la route des yeux et parlait peu. Plusieurs fois, je me suis rapprochée de lui, pendant qu’il conduisait, pour glisser ma main entre son short et sa cuisse, toucher sa bite. Elle raidissait à chaque fois, mais toujours il me repoussait, prenant prétexte qu’il pouvait avoir un accident, si je continuais.

J’étais vexée. J’employais les grands moyens, soulevant ma jupe pour lui montrer ma fente nue, mes poils roux. Il y jetait un œil très vite, pour regarder à nouveau devant lui.

Nous sommes arrivés à notre maison, après être passés devant le chantier, abandonné à cette heure tardive. L’endroit était en pleine brousse, loin de tout. Notre nouveau logis était entouré d’arbres gigantesques. Je trouvais vraiment étrange que le gouvernement sénégalais décide de créer un centre culturel à cet endroit. Florian m’a appris qu’il s’agissait en réalité de la commande d’un Sénégalais très riche, décidé à offrir ce cadeau à la population de sa région natale.

Nous avions une servante, une jeune femme noire qui portait un prénom d’homme, Samba. J’ai appris plus tard que la faute en incombait à son père, saoul à sa naissance, qui ne se souvenait même plus que son enfant était une fille et avait déclaré un fils de ce prénom.

Dès qu’elle m’a vue, Samba a baissé les yeux, et j’ai commencé à avoir des doutes. Elle vivait avec mon mari depuis plus d’un mois, elle était jeune, vêtue d’une jupe très courte, et d’un tee-shirt sale. Ses gros seins fermes dansaient sous l’étoffe à chaque mouvement. Sa peau était très sombre, son visage fin, à l’exception de ses lèvres, ourlées, pulpeuses. Ses cheveux étaient coiffés en fines nattes, tressées d’une façon typique. Elle marchait pieds nus sur le carrelage. Elle nous avait préparé un poulet au four, mais l’avait fait trop cuire.

— Elle a d’autres qualités, Candice… dit mon époux quand je lui ai fait la remarque.

Nous nous sommes couchés peu après. Notre chambre était située à l’est, celle de Samba à l’opposé. Une moustiquaire recouvrait les deux lits jumeaux. J’ai vite proposé à Florian de les rapprocher, mais il a refusé, prétextant qu’avec cette chaleur, il était difficile de dormir avec quelqu’un à ses côtés. Je l’ai laissé se coucher le premier et je me suis enfermée dans la salle de bains pour me laver de la transpiration et de la saleté qui m’imprégnaient, après les pistes de terre rouge.

Vêtue de la nuisette transparente que j’avais achetée en prévision de cette nuit de retrouvailles, je me suis dirigée vers la chambre de Samba. La lumière y était allumée. Elle ne m’avait pas décoché un mot, sinon quelques « bien patronne, oui patronne, à vos ordres, patronne ! ».

Quand je suis entrée, elle était nue, devant une bassine en fer blanc remplie d’eau, et se lavait, passant un gant de toile élimée entre ses fesses.

— Vous cherchez quelque chose, madame patronne ?

— Je voulais simplement parler un peu. Nous ne nous connaissons pas et nous allons passer plusieurs semaines ensemble.

Je lui ai dit qu’elle pouvait continuer à se laver, et elle a semblé prendre cela pour un ordre. Elle avait un corps parfait, à la peau sombre, brillante, satinée. Elle possédait une paire de seins vraiment très gros, et des fesses rondes haut plantées, un dos cambré. Il flottait dans la pièce une odeur très forte de femelle, musquée, entêtante.

Je lui ai demandé si mon mari n’avait pas eu de problèmes, et les yeux baissés, elle m’a répondu d’une voix timide. Elle se lavait, cette fois, entre les cuisses. Elle n’était pas très poilue au pubis, mais ces poils courts semblaient très épais et noirs. Finalement, elle s’est brossé les dents. J’étais déjà excitée à l’idée que mon mari allait me baiser bientôt, mais voir cette jeune fille nue devant moi me troublait encore plus. J’avais envie de lui montrer ma fente, j’ai croisé les jambes très haut, en m’asseyant sur son lit. Ses yeux ont roulé comme des billes à la vue de mon entrecuisse. Elle n’avait sans doute jamais vu de rousse. Elle a enfilé une grande chemise de nuit en toile blanche. Elle n’avait pas de moustiquaire et devait se protéger au maximum, quitte à avoir trop chaud la nuit. Je lui ai promis de lui en acheter une dès le lendemain.

J’ai rejoint Florian, la chatte trempée. Il dormait, sous sa moustiquaire, et je l’entendais même ronfler, pour la première fois. Je l’ai réveillé, en m’asseyant, nue, sur sa petite queue molle. Elle s’est dressée toute seule et il m’a regardée, m’implorant de remettre au lendemain la nuit de folie que je demandais.

— Je n’ai pas arrêté, aujourd’hui. Et avec cette chaleur…

J’avais beau jouer la carte du sentiment, avec les mots les plus niais du langage amoureux, tout en lui léchant les couilles ou la queue, il faisait mine de repiquer du nez, épuisé. Ce n’était pas son genre. Où étaient sa douceur et sa tendresse, ses mots idiots quand sa petite bite raide me pénétrait ? Pourquoi n’était-il plus comme avant ? Il semblait préoccupé… Frustrée, je me suis couchée dans mon lit. J’ai mis longtemps à trouver le sommeil.

Quand je me suis réveillée le lendemain, il n’était plus dans son lit. Je me suis levée et en arrivant près de la porte de la salle de bains, j’ai entendu une conversation qui m’a électrisée.

— Mais si, laisse-toi faire, patron ! Laisse-moi sucer ta petite queue de Blanc…

— Il ne faut pas. Elle est revenue. Elle va se réveiller.

J’ai penché la tête, par la porte entrouverte. Florian était nu, appuyé contre le lavabo, et Samba accroupie, en train de le sucer, ses grosses lèvres ourlées autour de la verge courte et fine de mon mari. Il bandait dur. Elle s’est relevée et a frotté ses gros seins sur sa poitrine, en dandinant son cul rond. Il la regardait dans les yeux, la mine déconfite. Je sentais à son regard qu’il avait envie d’elle, mais était bourré de remords. Pourtant, il a penché la tête pour lui lécher le bout des seins, mordiller les gros tétons noirs. Puis il s’est accroupi pour lui lécher le clitoris, et tirant la langue plus loin, pour sucer ses grandes lèvres. Elle se trémoussait et toute sa chair tremblait.

— Tu es un bon patron, tu suces bien ma poupée frisée. Les Noirs ne font pas cela, ils n’aiment pas, ça les dégoûte…

— Retourne-toi vite…

Elle a pris appui sur le rebord de la baignoire, les cuisses bien écartées. Il a placé sa queue raide sur le trou de son cul et l’a enculée d’un coup de reins.

— Oh oui… La queue du patron est petite ! Elle ne fait pas mal comme les gros bengalas des Sénégalais. Mon cul aime…

Ses gros seins s’agitaient sous elle. Elle luisait de sueur, je pouvais en sentir l’odeur, d’où j’étais. Je ne comprenais pas pourquoi voir mon mari baiser cette fille me troublait autant. Je mouillais comme jamais. Ainsi, ce n’était pas la chaleur ni le travail qui l’épuisaient, mais cette vicieuse de Samba et sa « poupée frisée » ! Cela ne me faisait pas rire. J’ai repris ma place dans le lit, sous la moustiquaire, les yeux fermés, faisant semblant de dormir. Il est arrivé peu de temps après, en short, pour se changer. Puis il est parti après m’avoir laissé un petit mot. Quand la voiture a démarré, je l’ai lu. Il me donnait rendez-vous sur le chantier. Une seconde voiture de fonction m’était réservée. Samba devait m’accompagner pour m’indiquer le chemin.

Je me suis rendue dans la salle de bains, j’ai pris un bain et appelé Samba pour qu’elle me lave le dos. Elle est arrivée en courant, affolée.

— Excusez-moi, madame patronne. Mais mon frère est là et je ne vous avais pas entendue…

Pendant qu’elle me lavait le dos, timidement, j’ai vu une ombre par la porte restée entrouverte. Un grand Noir, en short court et en maillot de football, me regardait, sans gêne.

— Dis à ton frère de rentrer, s’il veut me voir. Il sera moins bête…

— Va-t’en, Abdou ! La patronne est nue !

— Qu’il entre, cela ne me gêne pas…

Il avait entendu, il est entré, restant sur le pas de la porte. Il ne quittait pas des yeux mes seins à la peau laiteuse. Sous l’eau, il ne pouvait voir mon pubis. Je me suis levée, honteuse, mais troublée.

— Sèche-moi, Samba.

Ils regardaient tous les deux mon corps, comme si j’étais une Martienne. Mes poils roux, au-dessus de ma fente, les fascinaient. Samba essuyait mes fesses, doucement, en me disant que son frère était trop jeune et devait partir, ne pas me regarder. Je lui ai dit qu’il était encore un enfant, que cela ne me gênait pas. En réalité, j’avais encore honte de moi, mais la situation m’excitait trop. Surtout, j’avais envie malgré moi d’être odieuse avec cette Samba que mon mari avait baisée pendant tout ce mois, alors que j’étais seule à Paris. Je m’étais inventé une honnêteté de femme mariée, j’en oubliais Saïd, dans mon bureau. Je me sentais bafouée par cette petite Sénégalaise.

J’ai pris mes fesses à deux mains pour les entrouvrir et bien écarter ma raie, afin qu’ils voient mon cul rose entouré de poils roux.

— Essuie bien entre mes fesses… allez !

Elle l’a fait, puis je me suis retournée pour me mettre face à eux. J’ai pris appui sur le bord de la baignoire et j’ai écarté mes cuisses, la vulve à l’air. Je mouillais énormément. Elle l’a vu, elle n’a rien dit. Je lui ai ordonné de me frotter la chatte. Et quand elle s’est accroupie devant moi, j’ai vu qu’elle ne portait pas de culotte. J’avais toujours envie de donner une leçon à Samba. Je lui ai ordonné de prendre ma place et de soulever son tee-shirt.

— Pour quoi faire ? Je ne veux pas, madame patronne…

— Tu préfères peut-être que l’on parle de ce que tu faisais avec mon mari, ce matin, ici même ?

Elle a pleurniché, a demandé que son frère sorte, j’ai refusé. Quand il a vu sa sœur, les cuisses ouvertes, la chatte à l’air, il n’avait plus envie de sortir, loin de là.

— C’est une honte pour moi. Il me regarde. Sors, Abdou !

J’ai forcé Samba à ouvrir encore plus les cuisses. Je sentais son odeur fauve, je me suis accroupie devant elle, bien cambrée, afin que le jeune puisse voir également mon cul.

— Tu es à mon service. Je dois voir si tu es propre !

Je n’en revenais pas moi-même de mon culot. Elle avait de toutes petites lèvres, on aurait dit qu’elle n’avait pas de sexe. Visiblement, elle ne s’était pas lavée depuis que mon mari l’avait enfilée. Cela me troublait encore plus. J’ai tiré sur ses petites lèvres pour ouvrir son sexe, prenant l’air détaché, jouant mon rôle du mieux possible. C’était tout rose, à l’intérieur, et collant. Elle sentait fort, de plus en plus, à mesure qu’elle mouillait. J’ai soulevé son tee-shirt pour qu’elle montre ses gros seins à son jeune frère, toujours muet.

— C’est une honte… Dans ma famille, nous sommes très pudiques, pas comme dans ces tribus où les femmes se promènent nues.

— Tourne-toi, que je vois ton anus.

— Ça non… Ça, c’est trop intime… Pas cela !

Je l’ai menacée de la virer, elle m’a regardée, les larmes aux yeux. Elle était la seule à travailler dans sa famille. Elle tenait à sa place…

Elle s’est retournée. Je lui ai écarté les fesses. Son anus était noir, plissé, entouré de petits poils courts et frisés. J’ai fait signe à Abdou de venir plus près. J’ai tiré sur sa chair pour ouvrir son anus, à l’odeur encore plus forte que sa chatte. À l’intérieur aussi, la chair était rose. Finalement, je l’ai laissée tranquille. Je me suis levée, et j’ai attrapé d’un coup le paquet entre les cuisses du jeune garçon. Sa queue était dure et semblait longue et grosse.

— Tu vois, tu as fait bander ton frère.

— J’ai trop honte, madame patronne…

J’ai ordonné au frère de partir. J’ai dit à Samba de ne pas parler de tout cela à Florian, sinon elle était sûre de prendre la porte. Et j’ai bien insisté pour qu’elle accepte de se faire baiser par mon mari, quand il le voulait. Comme avant mon arrivée. Elle ne comprenait plus rien. Elle me prenait pour une folle.

Elle ne pouvait savoir que tout compte fait, cela m’excitait de savoir que la petite queue de mon époux rentrait dans ce cul et cette vulve noire que je venais de toucher, de sentir, de voir. Je me suis préparée, dans ma chambre et je suis partie avec Samba en direction de mon nouveau chantier.

Pendant tout le voyage, elle n’a pas dit un mot. Et moi je ne pensais à rien d’autre qu’à la belle queue à demi raide que j’avais touchée, par-dessus le short d’Abdou, son frère.

CHAPITRE VIII

J’ai donc fait connaissance avec le Sénégal, sa brousse, sa végétation intense, sauvage. Le chantier où nous devions construire le fameux centre culturel était, tout comme notre maison, éloigné de tout, en pleine jungle, au milieu d’arbres immenses remplis d’oiseaux de toutes les couleurs, de singes, et d’autres animaux.

Des centaines d’arbres avaient été coupés sur son emplacement futur. Florian supervisait de main de maître. Nous avions de la main-d’œuvre à bon marché, des hommes qui venaient des tribus ou villages voisins. Ils étaient heureux d’avoir un repas et quelques cigarettes. Florian avait loué les services d’un cuisinier sénégalais qui servait des plats typiques, à base de pommes de terre et de mouton ou de bœuf bouillis. Il venait tous les jours avec sa camionnette ouverte pour les distribuer. Florian et moi mangions à la maison.

Il faisait une chaleur torride. En pleine brousse, il fallait se méfier des mouches, moustiques et autres araignées. Nous enduisions notre corps de citronnelle avant de nous rendre au chantier. J’étais perpétuellement excitée. Les hommes travaillaient dur, sous les ordres d’un grand Sénégalais, Mamadou, un homme au visage étrange. Petit, il avait été brûlé dans l’incendie de sa case, dans son village. Il faisait peur aux autres, par sa stature imposante, mais aussi par son visage informe, sans nez, d’un rose vif, aux orbites enfoncées. Il était chauve, son sourire ressemblait à une grimace. Il m’intriguait, il savait se montrer très ferme avec les ouvriers et c’était le principal.

Je n’avais pas grand-chose à faire. Mes plans étaient établis, Florian dirigeait les travaux de fondation de la grande bâtisse principale. Je venais lui donner un coup de main si nécessaire. Mais surtout je regardais travailler tous ces Noirs au corps élancé, au short bien rempli. Il y avait plus bas, assez loin de nous, une source où ils allaient se laver après l’effort de la journée. Un jour, j’ai eu le courage de m’y rendre, alors que Florian était rentré à la maison pour passer un coup de téléphone à Paris, au sujet d’une livraison de ciment. Cachée dans la brousse, j’ai espionné les ouvriers.

Je ne portais pas de culotte, il faisait une telle chaleur humide qu’il était très difficile de supporter un sous-vêtement. C’était la première fois que je voyais des Noirs nus. Ils se mettaient à deux ou trois dans l’eau et s’enduisaient de savon. J’étais fascinée par la longueur et la grosseur de leur queue. Les uns contre les autres, ils s’effleuraient, rigolaient en se donnant des tapes amicales, se touchant parfois les couilles ou la bite. Quand l’un d’eux se mettait à bander devant ses copains, les autres riaient de plus belle. J’en ai vu un, ce jour-là, qui, après s’être déshabillé, a eu un début d’érection en se frottant la verge. Jamais je n’avais vu une aussi grande bite, toute droite, gonflée. La plupart n’avaient pas de prépuce, leur gland était mauve sombre. Ils possédaient des couilles très grosses, qui pendaient entre leurs jambes comme de volumineuses noix, souvent imberbes.

Je n’ai pas pu m’empêcher de me toucher la vulve en glissant ma main entre mon short et ma peau. Je sentais mes seins gonfler. Quand je suis rentrée, j’ai fait l’amour avec Florian, mais cela ne m’a pas calmée. Sa petite bite ne convenait pas à mes fantasmes. Je voulais de gros « bengalas » comme ceux des hommes du chantier.

Je retrouvais les mêmes sensations qu’au Maroc. Tous les hommes ne cessaient de me déshabiller des yeux, quand ils le pouvaient. Nous avions une petite cabane, Florian et moi, où nous disposions d’une douche et d’un réchaud. Samba venait rarement avec nous, je préférais qu’elle reste à la maison. J’étais ainsi la seule fille sur le terrain.

Nous possédions aussi un gros ventilateur, dans la cabane. Quand les ouvriers passaient devant la fenêtre, j’aimais m’y accouder. Florian était loin, j’entrouvrais mon chemisier, pour leur laisser voir la naissance de mes seins. Un jour, j’ai pris une douche, laissant la fenêtre grande ouverte pour que les hommes qui passaient puissent me voir nue en train de me laver. J’étais terriblement excitée de me montrer ainsi. Je jetais parfois un œil vers la fenêtre mais il y avait peu d’ouvriers dans les parages, à mon grand regret. Alors, je me suis mis un doigt dans le con et j’ai eu très vite un orgasme.

À la maison, j’évitais de laisser Florian et Samba ensemble. Et surtout, j’épuisais mon époux. J’avais trouvé un moyen très simple. Je le suçais tous les matins au réveil, et tous les soirs. Parfois, je le léchais dans la cabane, quand je savais les ouvriers au bout du chantier.

Je n’embêtais pas Samba. Elle faisait son possible pour nous servir correctement. Mais parfois, sans doute parce que Florian n’avait plus l’occasion de la baiser, elle avait un caractère un peu spécial. Plus d’une fois, elle avait soufflé d’énervement à l’un de mes ordres. Je me vengeais un peu d’elle en lui donnant des travaux pénibles, il est vrai. Par exemple, lessiver les murs de la maison. Le soir, dans ces cas-là, elle n’ouvrait pas la bouche.

Samba devenait petit à petit mon souffre-douleur, mais je dois avouer qu’elle me troublait et que j’en profitais. La chaleur était de plus en plus forte, à l’approche de la saison des pluies. À n’importe quelle occasion, j’allais voir Samba, le soir, pour lui donner mes ordres. J’étais nue, comme elle, cela devenait un jeu entre nous. Nous parlions, nous nous regardions. J’avais l’habitude de plier une jambe sous mes fesses en m’asseyant face à elle. De cette façon, elle pouvait bien voir ma fente rose. Et souvent, elle faisait de même, pour me montrer la sienne, luisante. Parfois, elle faisait semblant de chercher quelque chose derrière le lit, pour se mettre à genoux et me montrer ses fesses et son anus. Elle sentait fort, une odeur de femelle. Quand je revenais dans la chambre, Florian avait le sexe raide. Il savait que je venais de voir Samba, il devait fantasmer sur nous en train de parler, nues, en train de nous regarder. Il ne changeait pas pour autant sa façon de baiser. Pourtant, depuis mon arrivée, il avait accepté de m’enculer. Cela m’aurait mise dans une colère terrible s’il avait refusé, alors que je savais très bien qu’il ne s’était pas gêné avec Samba. Il régnait une hypocrisie incroyable dans cette maison. Curieusement, cela aussi m’excitait.

Parfois, le soir, Florian et moi restions devant notre maison, allongés sur des chaises longues pour profiter de la fraîcheur qui tombait. Je me mettais en maillot de bain et je m’amusais à troubler mon époux. J’avais acheté ce bikini à Paris, avant mon départ, et je l’avais choisi très juste. Il n’était pas rare que mes seins, au moins les bouts, en sortent, quand je faisais un mouvement. Je faisais alors comme si je ne m’en étais pas aperçue. Ou encore, je tirais sur l’élastique, entre mes cuisses, pour laisser dévoiler un bord de ma vulve, ou coincer l’étoffe avec mes grandes lèvres. Ou bien, je rentrais mon slip entre mes fesses.

Un jour, je suis revenue plus tôt que prévu à la maison. Florian avait encore quelques ordres à donner à Mamadou, le chef d’équipe au visage brûlé.

Il n’y avait personne dans la maison, laissée toutes portes ouvertes. En colère, j’en ai fait le tour, à la recherche de Samba. Je l’ai trouvée, derrière de petits rochers, suçant son jeune frère Abdou. Je n’en croyais pas mes yeux. Ils ne m’avaient pas entendue arriver. Il avait le short baissé, les cuisses bien ouvertes. Samba enfournait sa queue longue et charnue dans sa bouche, tout en lui tripotant les couilles. Il la regardait en roulant des yeux, comme si elle était un démon. Puis elle passait sa langue sur le bout du gland plus gros que la tige noire. Elle lui parlait.

— Tu vois, c’est bon, les filles te feront ça, si tu leur demandes…

Elle ne portait qu’un chemisier ouvert qui laissait libres ses deux gros seins aux bouts tendus. Sa culotte reposait sur le sol, près d’eux. Elle l’avait donc laissé la toucher, ou s’était montrée à lui.

— Tu voudrais bien savoir comment ça fait, de la mettre toute raide comme ça dans une poupée frisée ?

Il a balbutié quelque chose que je n’ai pas compris. Elle a pris sa place, les cuisses très écartées. Je voyais sa chatte aux lèvres minces luisantes de sécrétions. Elle l’a attrapé par la queue pour le forcer à venir en elle. Il est entré d’un coup. Il tremblait de tout son corps, ne savait pas aller et venir, étonné sûrement de la sensation que lui procurait le vagin de sa sœur.

— Allez, bouge, sinon, tu ne vas pas y arriver. Je veux bien te montrer, mais dépêche, ils vont arriver.

Il a commencé à bouger en elle. Elle a pris appui derrière elle. La grosse queue écartait ses lèvres minces, je voyais les bords retroussés écarlates. Les couilles d’Abdou remontaient, tapaient entre les cuisses de Samba. Elle avait le bout des seins tendu, ses mamelles remuaient en rythme sous les coups de plus en plus violents. J’avais envie de les arrêter, je trouvais anormal qu’un frère et une sœur baisent ensemble. Je me suis levée et j’ai fait du bruit en arrivant sur eux.

— Que faites-vous, tous les deux, vous êtes malades ?

En me voyant arriver, Abdou a retiré sa verge du con de sa sœur. Il a éjaculé dans le vide, et il est parti en courant, laissant Samba figée, incapable de me répondre, la chatte entrouverte, dégoulinante de jus.

— Parle, Samba ! Tu es folle ou quoi ?

— C’est de votre faute. L’autre fois, vous m’avez donné des idées, avec lui. Quand vous m’avez forcée à me montrer…

Elle a ajouté que son frère lui avait demandé de lui expliquer, et qu’elle avait accepté, puisqu’il était puceau et très timide, d’une famille catholique, en plus. Elle se traînait à mes pieds, pleurnichait, s’excusait, m’implorait de ne rien dire au patron, de ne pas la renvoyer. Je lui ai ordonné de se laver, et je l’ai traînée par le bras, dans la maison. Ce n’était pas de l’avoir surprise avec son frère qui me mettait en colère, j’étais en fait excitée d’avoir assisté à cela et de ne pas avoir participé.

Dans la salle de bains, je lui ai ôté son chemisier, je l’ai poussée, nue, dans la baignoire, et, feignant la colère, je lui ai dit que j’allais la laver, qu’il ne fallait surtout pas qu’elle soit enceinte de son frère. Elle s’est laissé faire. Je lui ai savonné les seins, sans prendre de gant, avec les paumes pleines de savon. Elle était chaude et douce, j’étais de plus en plus excitée. Elle aussi. Elle continuait à pleurer, mais ses nichons devenaient de plus en plus durs. Puis je lui ai ordonné de pisser dans la baignoire, pour lui laver la vulve.

— Mais, je ne pourrai pas. Pas devant vous, maîtresse.

Je lui ai ordonné de s’accroupir, tout en appuyant sur ses épaules pour la forcer à m’obéir. Elle refusait toujours.

— Attends, je vais t’aider, petite vicieuse.

J’ai pris ses lèvres entre deux doigts et j’ai tiré dessus pour bien ouvrir sa vulve poisseuse.

— Pousse ! Allez, il faut pisser…

Son ventre s’est gonflé. De petites larmes perlaient au bord de ses yeux. Son sexe prenait du volume, sa chatte noire se dilatait.

— Oh non, c’est trop la honte de faire pipi devant vous…

Et pourtant, elle a commencé à pisser. D’abord un jet timide, puis plus dru. Je tirais toujours sur ses lèvres. Elle regardait entre ses cuisses le jet qui éclaboussait l’émail à ses pieds. Elle transpirait de plus en plus, sentait fort, son urine aussi. J’avais des picotements dans tout le vagin, jusque dans la raie des fesses. Mes seins me faisaient mal.

Sa pisse brûlante mouillait mes doigts. Finalement, elle s’est relevée, après avoir secoué ses fesses.

— Maintenant, il faut laver plus profond.

— Je peux le faire toute seule… Laissez-moi…

J’ai enduit ma main de savon et je lui ai ordonné de s’asseoir dans la baignoire, les cuisses grandes ouvertes. Je l’ai savonnée entre les cuisses, du plat de la main. Mes doigts passaient entre ses grandes lèvres, les séparaient. Son sexe était chaud et lisse. Curieusement, elle avait des poils sur le pubis, et entre la raie des fesses, mais pas autour du vagin. Je profitais de mon autorité, j’avais au fond un peu honte de ce que je faisais, mais envie d’aller encore plus loin.

— Il faut laver ton trou… écarte plus. Lève les cuisses, tiens-les plus haut.

Dans cette position, je voyais sa fente et son cul. J’ai entré un doigt dans sa vulve, le plus profond possible. Je touchais le fond de son vagin. Elle était dilatée mais restait serrée. Je comprenais pourquoi mon mari, avec sa petite queue, devait se sentir très à l’aise dans ce con étroit. De mon autre main, je tirais sur la chair, de chaque côté de son sexe, pour en admirer la chair rose intérieure. Elle se contractait autour de mon doigt que je faisais tourner pour racler les parois vaginales, les nettoyer à fond. Elle restait immobile les yeux mi-clos, les dents serrées.

— Oh non, vous n’auriez pas dû, je ne suis pas une femme comme cela…

Je lui ai demandé de lever encore plus les cuisses et j’ai retiré mon doigt de son vagin pour le rentrer d’un coup dans son trou du cul. Il était rose également à l’intérieur. Elle s’est mise à crier, en se dandinant.

— Mais ce trou-là est propre… Pas là !

— Je n’ai pas tout vu, peut-être t’a-t-il enculée. Ton frère ! Tu devrais avoir honte…

— J’ai honte… de ce que vous me faites…

L’intérieur de son anus était encore plus chaud que sa chatte, et bien plus lisse. J’ai tourné mon doigt dedans, j’étais de plus en plus excitée. Je regardais mon doigt blanc entrer et sortir de ce cul noir. Plus haut, son clitoris tendu ne laissait aucun doute sur le plaisir que, finalement, elle prenait. Mais le bruit du moteur de la voiture de Florian a coupé court à la séance, à ma grande déception.

Je l’ai laissée en lui promettant de ne rien dire au patron. Mais je sentais qu’elle m’en voulait. Le soir, elle nous a servi le repas sans dire un mot. Les jours suivants, j’ai surpris souvent son regard plein de rancœur.

Un jour, alors que je disais à mon mari qu’il fallait que j’aille à Dakar chez un coiffeur, elle s’est tout de suite proposée pour me couper les cheveux. J’ai accepté. Il y avait tellement de travail au chantier que je ne pouvais pas me permettre de m’absenter une journée. Elle a fait cela très bien et m’a même demandé de garder mes cheveux, en souvenir. J’étais la première rousse qu’elle connaissait. J’ai accepté. Et cela m’a fait plaisir, comme une sorte de fierté étrange. Puis, petit à petit, nos rapports sont devenus à nouveau plus normaux.

Le travail avançait correctement, sans retard. C’était à moi, maintenant, de prendre les commandes, sous la direction de mon mari qui était par la même occasion mon supérieur hiérarchique.

Un problème sur un autre chantier, dans le nord de la France, a forcé Florian à me laisser seule pour une semaine. Je n’avais pas spécialement besoin de lui pour le moment.

Le soir même, alors que Samba me servait mon repas, elle m’a demandé si cela m’intéressait de l’accompagner à une fête organisée dans un village, en l’honneur du plus vieux sage, qui devait avoir cent ans. J’étais seule, j’ai acquiescé. Il s’agissait d’un village très respectueux des traditions ancestrales. J’étais touchée de cette marque de sympathie de la part de la jeune Sénégalaise.

CHAPITRE IX

Dès que je suis descendue de la voiture avec Samba, je me suis sentie le centre d’intérêt. Tout le village n’avait d’yeux que pour moi. Samba m’a dit que c’était normal, j’étais la première femme rousse qu’ils voyaient, et ils ne devaient pas avoir rencontré, de toute façon, beaucoup de Blanches.

J’avais traversé beaucoup de villages, le jour de mon arrivée au Sénégal, mais aucun comme celui-là. J’avais l’impression d’avoir fait un bond en arrière dans le temps, d’être revenue à la préhistoire. Les gosses couraient, nus, sales, dans tous les coins, et beaucoup d’entre eux restaient autour de moi pour me toucher les cheveux en riant.

J’ai tout de suite été troublée par la tenue des adultes. Ils portaient pour tout vêtement une ficelle autour de la taille d’où pendait une pièce d’étoffe qui se balançait devant leur sexe. Ils étaient nus, et au moindre geste, le pubis aux poils noirs et épais des femmes apparaissait, ou les queues longues et grosses des hommes. Certains d’entre eux avaient des bites si longues qu’elles dépassaient de l’étoffe.

Le village était constitué de cases aux murs en terre cuite, aux toits en feuilles de palmier tressées. Au centre de la place principale, deux moutons grillaient sur des broches artisanales. La nuit tombait, donnant à l’endroit un air inquiétant. Une vieille femme nous a apporté deux bols en terre cuite. Samba m’a recommandé d’en boire le contenu avec le sourire, sinon ils risquaient d’être terriblement vexés. J’ai failli m’étouffer. C’était de l’alcool de palme, très fort et au goût amer. Mais j’ai fait bonne figure, à la grande satisfaction de la vieille femme dont les seins tombaient plus bas que le nombril.

Puis, une jeune femme est venue devant moi sans dire un mot. Elle regardait mon chemisier, mon décolleté, la naissance de mes seins. J’étais affreusement gênée mais Samba m’a demandé de ne rien dire, même s’il lui venait l’idée de me toucher. Un groupe d’hommes, plus loin, portant des lances, ne me quittaient pas des yeux, l’air menaçant. Je me sentais mal à l’aise. Pourtant, l’alcool commençait à faire son effet. La fille a saisi entre deux doigts le tissu de mon chemisier, entre les seins. Et soudain, ayant remarqué sans doute que je ne portais pas de soutien-gorge, elle a tiré le tissu vers le haut, puis vers le bas, et de plus en plus vite. Ainsi, mes seins se dandinaient sous ses yeux, et cela la faisait rire énormément. Elle s’est arrêtée quand elle s’est rendu compte que mes tétons pointaient. Elle m’en a pincé le bout entre deux doigts, et j’ai poussé malgré moi un petit cri de souffrance. Elle riait de plus belle. Cette fille avait une paire de seins magnifiques, très gros, haut plantés, aux larges aréoles faisant penser à des tétines de biberon, d’un marron bien plus foncé que le reste de sa peau. Elle dégageait une odeur de transpiration très forte, son corps luisait de sueur. Comme la plupart des habitants de ce village, elle portait des cicatrices rituelles sur les bras et au coin des yeux. Et comme toutes les femmes, elle était coiffée de tresses longues qui lui tombaient sur les épaules.

Ma tête tournait de plus en plus. Je me sentais plus à l’aise. La fille s’est éloignée, en dandinant son cul. Ses fesses ne se touchaient pas et laissaient entrevoir de petits poils noirs et bouclés qui en dépassaient. Un homme s’est assis derrière un énorme tambour et a commencé à taper dessus très fort, pour s’arrêter quelques secondes plus tard. La foule a poussé un grand cri de joie.

— C’est pour prévenir que la nuit est tombée et qu’il faut se préparer pour la fête.

— Se préparer ? Et le centenaire ? Il va venir ?

— Oui, venez, maîtresse, suivons ces femmes, dans la grande case.

Je commençais à douter que cette fête soit en l’honneur d’un centenaire. Je n’avais pas le choix, car plusieurs jeunes Noires me poussaient, m’entraînaient en me tenant par le bras. Mais je n’étais pas inquiète, l’alcool me donnait du courage. Et toutes les bites que j’entrevoyais me troublaient de plus en plus.

De la forêt nous parvenaient les cris des animaux en chasse. Les hommes avaient allumé plusieurs torches autour de la place.

J’ai compris de quoi il s’agissait en arrivant devant la grande case en question. Deux femmes en sont sorties, entièrement nues, le corps recouvert d’une boue rouge sur laquelle on avait dessiné avec les ongles des motifs particuliers.

— Que se passe-t-il là-dedans ?

— C’est la préparation pour la fête… m’a répondu Samba en me poussant à l’intérieur.

J’ai eu un choc en entrant. Elles étaient toutes nues et se recouvraient de boue rouge de la tête aux pieds. La pièce était éclairée par des torches fixées aux murs. Il régnait une odeur très forte, mélange de corps nus juvéniles. Car il n’y avait pas de vieilles, seulement les plus belles filles, aux fesses rondes, à la taille fine, aux seins gros et bien plantés.

— Que font-elles ?

— Elles vous déshabillent, maîtresse, m’a dit Samba, tout sourire, en ôtant son short et son tee-shirt.

Je ne voulais pas, j’étais venue pour voir, et non pour participer. Mais il était trop tard, elles m’avaient enlevé mon short et mon chemisier. Je ne portais pas de culotte. Elles se sont toutes arrêtées de parler pour fixer mon pubis aux poils roux. Je n’étais pas gênée, curieusement. C’était l’alcool, mais aussi la vue de toutes ces filles nues.

Soudain, des mains, des doigts innombrables, ont commencé à courir sur mon corps, à l’enduire de terre, de boue rouge. On faisait la même chose à Samba. Ses tétons, comme les miens, se dressaient sous les attouchements. On me touchait les seins, entre les cuisses, mais aussi entre les fesses. Les doigts effleuraient mon anus, mon clitoris, je me laissais faire, terriblement excitée.

La fille qui était venue dehors faire bouger mes seins s’est accroupie devant moi et m’a tartiné les poils du pubis de boue. Elle lissait ma touffe, pour l’aplatir. Parfois, elle me regardait, un petit sourire aux lèvres, et passait son doigt entre mes grandes lèvres, ou pinçait mon clito dressé. Mon cœur battait plus vite. Petit à petit, la case se vidait. Dehors, les tam-tams commençaient à battre en rythme. La fille a ensuite passé ses ongles sur ma peau, pour dessiner des courbes sur la boue qui la recouvrait.

Je suis sortie la dernière. Quand ils m’ont vue, les hommes ont cessé de taper sur leurs tambours. Ils portaient des peintures de toutes les couleurs sur le corps. Ils étaient nus eux aussi. Leur bite était recouverte d’une boue presque blanche, sauf le bout qui gardait sa couleur très sombre, avec souvent un méat ourlé et luisant. Leurs grosses couilles étaient bleues ou rouges. Les vieilles femmes portaient de longues djellabas qui les recouvraient entièrement.

Samba m’attendait, assise, les cuisses grandes ouvertes, aux côtés des autres jeunes filles. Elles faisaient face aux hommes massés de l’autre côté de la petite place. Une Noire m’a prise par le bras pour m’entraîner vers une place libre, entre Samba et une fille aux seins lourds mais fermes. J’ai croisé les jambes, en m’asseyant. Samba m’a tout de suite fait des reproches. Il fallait que j’ouvre les cuisses devant tous les hommes. Ma tête tournait de plus en plus et des petites vagues de chaleur envahissaient mon sexe et mon ventre. Il y a eu un nouveau silence, tous les yeux étaient braqués sur mon sexe enduit de terre.

On nous a distribué une nouvelle rasade d’alcool de palme que j’ai bue d’une traite. Je me suis sentie encore mieux. Puis les tam-tams se sont arrêtés. Deux femmes âgées sont allées prendre des torches et se sont approchées d’une case que je n’avais pas remarquée. Les murs en étaient peints en noir, avec de curieux motifs de chaque côté de la porte. Il régnait un silence de mort, tout à coup.

— Que se passe-t-il ? ai-je soufflé à Samba.

— On attend Macumbo, le sorcier du village.

— Pour quoi faire ?

— Le sacrifice…

En d’autres occasions, ce mot m’aurait effrayée. Là, l’alcool aidant, j’étais excitée, curieuse de voir ce qui allait se passer.

J’ai vu un homme très grand, à la barbe noire très fournie, sortir de la case, accueilli par les cris de joie de la foule. Cet homme m’a tout de suite troublée. Il était nu, possédait contrairement aux autres des poils sur tout le corps, et surtout, sa queue était encore plus longue et grosse que celle des autres. Samba a suivi mon regard et m’a dit que c’était justement pour cela qu’il était sorcier. Pour eux, il était Dieu et le Diable en même temps.

L’homme s’est avancé vers nous, et nous a fait face. Sous sa barbe, il souriait. Ses petits yeux enfoncés détaillaient chaque femme l’une après l’autre. Il tenait à la main une baguette au bout de laquelle étaient fixées des plumes de toutes les couleurs. Il était très impressionnant, maintenant que la nuit était tombée et que la lumière des torches donnait aux visages un aspect fantomatique. Dans son autre main, il tenait quelque chose enveloppé dans un linge blanc.

Arrivé devant moi, il s’est arrêté, me dominant de toute sa hauteur. Son gros sexe pendait devant mes yeux, ses couilles étaient énormes. Il a regardé mes seins, puis s’est penché pour mettre ses paumes dessous, comme pour les peser. Je n’ai pas bronché. Il a regardé entre mes jambes, fixant mon sexe. Je me sentais mouillée, j’ai baissé les yeux vers ma fente. La terre sèche, tout autour, était plus sombre. Cela me trahissait. Il s’est relevé, a poussé un grand cri en agitant son bâton vers moi. J’ai eu la chair de poule.

— Je vais m’en aller !

— Il est trop tard, maîtresse, m’a dit Samba, calme.

Une vieille femme m’a apporté un nouveau bol d’alcool de palme. Je l’ai bu. Puis le sorcier Macumbo a ouvert le chiffon qu’il tenait dans sa main, pour me montrer une poupée en terre cuite. Elle avait des cheveux collés sur la tête. J’ai tout de suite reconnu les miens, je ne pouvais pas me tromper, ils étaient roux. J’ai voulu me retourner vers Samba, j’ai entrevu son sourire niais, et deux femmes m’ont soulevée pour m’emmener au centre de la place. Elles m’ont allongée de force sur une grande table en bois. Elles sont venues à plusieurs, ainsi que des hommes, pour me maintenir sur le dos, les cuisses ouvertes au bord de la table, les bras en l’air.

Je n’arrivais plus à comprendre ce qui m’arrivait. Mes idées se mélangeaient, j’avais envie de vomir, mais je comprenais que tout cela était un piège monté par Samba. Je l’entendais rire, au loin, comme dans un cauchemar. Macumbo est venu entre mes cuisses. Il tenait un poulet vivant d’une main, et de l’autre un grand couteau. D’un coup sec, il a coupé la tête de l’animal. Le sang a giclé sur mon corps, arrosant mes seins, ma chatte. C’était chaud, gluant, écœurant. J’aurais voulu vomir, je ne le pouvais pas. Je n’étais plus moi-même. J’ai vu la grande bite de Macumbo qui se dressait. Il a ordonné que l’on me retourne et je me suis retrouvée sur le ventre, les jambes dans le vide, sur la table en bois. Une femme est arrivée avec une coupe pleine d’un liquide visqueux. Elle m’en a enduit la raie des fesses. J’ai compris ce qui allait m’arriver. La queue est en effet venue se poser sur mon trou. Les hommes me tenaient toujours. Des femmes aidaient, ou s’étaient approchées. Samba était là. Je l’ai suppliée des yeux de me sortir de là. Elle riait. Les tam-tams se sont mis à cogner plus fort, le bout de la queue énorme s’est introduit dans mon cul. J’ai hurlé, les filles ont fait comme moi. J’avais peur, froid, les visages me faisaient peur. J’avais mal au cul, il était trop puissant. Petit à petit, la queue s’enfonçait. Macumbo m’a enculée longtemps. Je ne ressentais plus la douleur, seulement l’excitation d’être prise par cet homme devant les autres. Sous mes yeux, des bites se dressaient, les couilles remontaient. Je me sentais désirée, j’avais de plus en plus de mal à respirer et chaque fois que la queue de Macumbo entrait jusqu’au bout, je défaillais. J’ai cru plus d’une fois que j’allais m’évanouir. Mais je tenais bon, mon cul épousait la forme du sexe du sorcier.

Soudain, il a sorti sa verge énorme, et m’a retournée sur la table. Ils m’ont ouvert les cuisses ; j’ai vu cette verge au gland très gros se diriger vers mon vagin ; il est entré en moi presque entièrement, et a poussé un cri animal, en éjaculant dans mon ventre. Je n’ai pas pu me retenir de jouir, en regardant la grosse queue me baiser, mais aussi en voyant autour de moi les autres bites dressées et les femmes nues qui se touchaient entre les cuisses, les yeux mi-clos, en se dandinant sur elles-mêmes.

Puis ils m’ont lâchée et les hommes ont commencé à baiser les femmes un peu partout. Ils baisaient comme des fous, comme s’ils étaient en transe. Samba se faisait enculer par un grand Noir, plus jeune que les autres. Macumbo est retourné dans sa case. Personne ne me tenait, je ne pouvais plus bouger, allongée sur la table, épuisée, saoule, incapable de me lever. Mon cul commençait à me faire mal. J’ai mis ma main entre mes cuisses, et j’ai touché mon anus. Il restait ouvert, me piquait. Le sperme de Macumbo coulait entre mes lèvres, pour se répandre sur la table. Jamais je n’avais eu autant de sperme d’un seul homme dans le vagin. Le sang du poulet avait séché sur mon corps. Je me suis recroquevillée sur la table et je me suis endormie.

CHAPITRE X

Je me suis réveillée moins d’une heure plus tard, dans la même posture au centre de la place. Des hommes et femmes étaient autour de moi en train de me toucher. Des mains pétrissaient mes seins, des doigts s’infiltraient entre mes fesses, dans mon anus, d’autres tiraient sur mon clitoris ou entraient dans mon vagin.

Il n’y avait que des jeunes femmes. Une fille qui ne devait pas avoir plus de quinze ans, avec des seins déjà gros aux aréoles larges, rentrait l’un après l’autre ses doigts dans mon cul, pendant que deux hommes, la queue en l’air, me tenaient les cuisses. Je ne savais plus ce qui m’arrivait. J’étais terriblement excitée. Un jeune homme s’amusait à sortir mon clitoris tendu de sa gaine, pour ensuite tirer sur l’enveloppe de chair et le recouvrir, et recommencer le même jeu, inlassablement.

J’étais encore tout étourdie par la boisson qu’ils m’avaient fait boire. Une vague de chaleur irradiait mes seins et mon ventre. J’avais envie de jouir. Je respirais mal, j’avais l’impression que j’allais pisser sans pouvoir me retenir.

Soudain, une voix de femme a retenti. J’ai deviné qu’elle ordonnait à ceux qui me touchaient de me laisser. Ils se sont écartés. C’était Samba. La fille qui m’avait mis les doigts dans le cul s’est éloignée en les faisant sentir à un homme grand, musclé. Puis elle s’est baissée, à genoux comme une chienne, pour se faire enculer. Elle poussait de petits cris, les yeux révulsés, en remuant la tête comme une folle.

— Macumbo veut te revoir, il a une surprise pour toi, maîtresse.

Tout en me parlant, Samba faisait courir ses mains sur mon ventre, comme pour m’apaiser, me calmer. La douceur de ses caresses contrastait avec ce que venaient de me faire les autres.

— Non, je ne veux pas y aller. On va rentrer… il faut que je travaille demain…

— Il insiste. C’est lui qui commande, ils ont tous très peur de lui, ici…

Curieusement, je n’en voulais plus à Samba de m’avoir amenée là, dans ce village hors du temps, et j’avais encore envie de baiser. J’ai essayé de me redresser, en vain. Je me sentais éreintée, ma tête tournait, mes membres me faisaient mal. Ils m’avaient droguée, je ne pouvais plus en douter.

Samba a hurlé de nouveaux ordres, vers un groupe d’hommes assis dans un coin, près du feu au-dessus duquel ne restait plus que la carcasse d’un mouton. Elle criait en dialecte, montrant la case de Macumbo, puis moi. Ils se sont levés et m’ont prise à quatre, pour me porter dans la case du sorcier. Je ne pouvais réagir, je n’avais plus de force. Samba nous suivait. Sur notre passage, les filles plus jeunes ricanaient bêtement.

Macumbo m’attendait, nu, assis en train de fumer une longue pipe. Deux cordes pendaient au centre de la case ronde. Ils m’ont attachée par les poignets à chacune d’elles. Mes pieds touchaient à peine le sol, et j’avais les bras en l’air. Je commençais à sentir la morsure de la corde, la fatigue de me maintenir debout, tout mon poids suspendu à mes poignets. Les Noirs sont sortis, me laissant avec Samba et Macumbo. Ils ont échangé quelques paroles dont je n’ai pas compris le sens.

— Je vais préparer le grand sorcier. Il va encore s’occuper de toi, maîtresse…

Son ton était moqueur. Je ne savais pas si je devais la détester ou le contraire. Macumbo s’est levé, elle s’est accroupie devant lui pour lui saisir la queue. Elle la soupesait, en la tenant dans l’une de ses paumes. La bite noire me semblait encore plus grosse et longue. Les couilles plus lourdes, dans leurs sacs poilus.

— Détachez-moi.

— Pas tout de suite.

Elle a tiré sur la peau charnue du prépuce pour découvrir le gland énorme et foncé. Macumbo a dit quelque chose, elle m’a regardée en souriant de nouveau d’un air moqueur. Macumbo lissait sa barbe noire.

— Le sorcier est très bizarre. Tu vas voir, maîtresse…

Je retrouvais mes esprits petit à petit, et malgré moi, je recommençais à être excitée. Le corps poilu de Macumbo me troublait. À la lueur des deux torches de la case, il me faisait penser à un diable. Il s’est couché sur le sol. Sa grosse queue qui avait fouillé mon cul était toujours molle, mais gonflait légèrement. Samba s’est accroupie juste au-dessus d’elle. Elle a fait une grimace et a commencé à pisser sur lui. Elle se tortillait pour arroser son pénis et ses couilles. Ça l’éclaboussait. Et plus elle pissait, plus la queue gonflait et grandissait. Quand elle s’est relevée, la verge était raide et immense. La plus grosse que j’aie jamais vue. Le sorcier s’est levé lui aussi. L’odeur de la pisse emplissait la pièce, se mêlait avec celle de nos transpirations. Il s’est collé derrière moi. Il a écarté mes cuisses en forçant avec son genou. J’avais encore mal au cul, mais il a rentré son doigt d’un coup dedans. J’ai poussé un gémissement.

— Dis-lui qu’il attende. J’ai encore mal, ça me pique…

— Le sorcier fait ce qu’il veut. Tu es sa chose, maîtresse.

Mes jambes me tenaient à peine. Collé derrière moi, le visage dans mon cou, il me soufflait son haleine alcoolisée, son odeur de sueur aigre. Sa grosse queue a remplacé son doigt, simplement pour passer entre mes cuisses, le long de ma fente trempée. Son ventre poilu écrasé contre mes fesses.

— Détachez-moi ! Les cordes me font mal…

Mais ils ne m’écoutaient pas. Macumbo s’est mis à genoux derrière moi et a écarté mes fesses à deux mains. Sa langue passait sur mon cul irrité. Il tirait sur ma chair pour pouvoir aller jusqu’à ma chatte. Son souffle chaud et sa langue me donnaient de nouveaux picotements dans tout le bas-ventre. Samba, debout devant moi, s’est penchée pour regarder Macumbo me sucer. Finalement, il m’a abandonnée pour revenir devant moi. Il a murmuré un ordre à Samba, qui s’est accroupie pour prendre sa bite dressée et la sucer avec avidité. Elle lui malaxait les couilles à deux mains, tout en le léchant. Le gland de Macumbo était si gros qu’il emplissait à lui tout seul la bouche de la fille. Ses grosses lèvres ourlées faisaient un anneau autour du gland sombre. Puis il l’a repoussée, presque violemment, et elle est tombée sur le sol de terre battue. Le sorcier s’est replacé derrière moi et son grand doigt est rentré à nouveau dans mon cul. Pendant qu’il me fouillait, Samba m’a mis un doigt dans le vagin. Prise par les deux trous, attachée, épuisée, je me suis laissé faire. Mon ventre était encore pris de picotements, et je ne pouvais plus contrôler ma respiration.

— Tu as de gros seins, me disait Samba en me les touchant de sa main libre. J’aime les toucher…

Le doigt de Macumbo continuait son œuvre, mon cul s’ouvrait de plus en plus, et soudain j’ai senti sa bite remplacer l’intrus. Il a donné de grands coups de reins pour m’enculer à fond. Samba me léchait le visage, me mordillait les lèvres. J’avais l’impression de n’être plus qu’un cul et un sexe. La bite allait si loin dans mon anus que j’en avais le souffle coupé.

— Dis-lui de me détacher… Je veux bien continuer, mais la corde me fait mal.

Elle m’a dit que c’était comme cela qu’il voulait me prendre. Les bras passés autour de moi, il me touchait les seins. J’étais encore pleine de boue séchée, de sang du poulet égorgé. Samba a enfoncé un second doigt dans ma chatte, puis un troisième.

— Je sens sa queue, contre la paroi de ta poupée.

Elle agitait ses doigts de plus en plus vite. Ses gros seins aux bouts comme des tétines de biberon se balançaient. Elle dégageait une odeur plus forte que la mienne, animale. La grande bite de Macumbo continuait à m’empaler. Il me soulevait du sol, tellement il y allait fort.

— Je vais pisser…

— Pisse, vas-y, maîtresse. Mais je ne retirerai pas mes doigts.

Je ne pouvais me retenir. J’ai uriné sous moi, éclaboussant les doigts de Samba. Je me vidais. Macumbo a poussé un cri guerrier et m’a soulevée de terre une dernière fois. Il éjaculait dans mon cul, les couilles écrasées entre mes cuisses, la totalité de son membre géant dans mon cul. J’ai joui, tout en pissant, pendant qu’il lâchait son sperme en grognant. Et plus je jouissais, plus vite elle me branlait, ses doigts dans ma chatte. Mon anus et mon vagin ne faisaient plus qu’un.

Il a retiré sa queue d’un coup. J’ai failli perdre connaissance. Mon cul endolori m’élançait, il restait ouvert, le sperme de Macumbo coulait entre mes cuisses. Le sorcier est venu devant moi, poussant brusquement Samba dont les doigts se sont arrachés de ma chatte. Il a tiré une langue rose devant ma bouche, tout en me passant sa queue ramollie mais encore gonflée sur les poils du pubis, comme pour l’essuyer.

— Il veut que tu lui suces la langue, a dit Samba.

J’ai ouvert la bouche et sa langue rose y a plongé. Ce nouveau contact m’a troublée profondément, mon ventre s’est empli d’une nouvelle vague de chaleur. Il sentait l’alcool, mais ses grosses lèvres ourlées, le contact de sa barbe sur mon visage, le bout de sa queue qui frottait contre mon clitoris devenu trop sensible, tout me bouleversait. Il s’est penché pour me téter les seins, puis il s’est assis dans son coin.

Samba a coupé la corde au-dessus de moi, avec un couteau. Je me suis écroulée sur le sol, brisée. Macumbo me regardait sans broncher. Il était assis en tailleur et je voyais pendre sa queue molle. Le bout reposait par terre. Samba m’a donné à boire. J’avais soif, j’ai bu d’une traite. C’était alcoolisé, comme ce que j’avais déjà ingurgité en début de soirée. Samba m’a proposé de m’allonger dans un coin de la case, sur une paillasse. J’y suis allée et elle m’a recouverte d’une couverture qui sentait le fauve.

Je me suis réveillée en pleine nuit. Samba était allongée nue contre Macumbo, elle dormait en lui tenant la queue. Dans le camp, tout le monde avait rejoint sa case. Je me suis dirigée vers celle où l’on m’avait déshabillée. Elle était vide. J’ai retrouvé mes affaires et, habillée, je suis montée dans ma voiture. J’ai mis un certain temps avant de rouler de nouveau sur la piste. J’ai réussi à rentrer chez moi. Là, j’ai pris une douche. J’avais un mal fou à retirer la boue séchée et le sang collé sur ma peau. Je me suis couchée et ne me suis réveillée que vers midi. Samba n’était pas revenue. Au chantier, le chef au visage brûlé avait suivi mes instructions, tout allait bien, sauf moi, qui faisais une crise de foie terrible. J’ai vomi plusieurs fois.

Samba n’est revenue que plusieurs jours après. J’étais toujours seule dans la grande maison. Florian m’avait téléphoné, il était coincé pour plusieurs jours encore en France. Je ne lui avais bien entendu pas parlé de cette fameuse nuit au village.

Samba a repris son service, mais quelque chose avait changé entre nous. Je ne pouvais oublier la grosse queue du sorcier Macumbo, ni le fait qu’elle m’avait masturbée. Elle était encore plus serviable, plus attentive à mes moindres désirs. J’avais envie qu’elle me propose de retourner voir le sorcier. Mais elle n’y faisait aucune allusion. J’ai pensé qu’elle devait être, elle aussi, ce soir-là, sous l’influence d’une drogue, ou de l’alcool de palme.

Mais une nuit, un violent orage a éclaté au-dessus de la brousse. En Afrique noire, avant la saison des pluies, ils sont redoutables. Les coups de tonnerre résonnaient dans la brousse. Samba a hurlé dans sa chambre, à l’instant d’un éclair terrifiant et elle est arrivée, en culotte, pour me supplier de dormir par terre, avec moi. Elle semblait en transe, morte de peur. Je lui ai proposé de se coucher près de moi. Elle ne s’est pas fait prier. Elle me faisait penser à une petite fille, une petite fille avec des gros seins. Elle n’était plus bravache. Un grondement l’a rapprochée de moi. J’avais son corps nu, chaud, contre le mien et je me suis tout de suite sentie troublée. Elle ne bougeait pas, les yeux fermés.

— On m’a dit qu’on pouvait devenir aveugle en regardant un éclair !

Je lui ai répondu qu’il s’agissait de bêtises qu’on raconte aux enfants, elle n’en a rien cru. Je lui ai conseillé de chercher le sommeil. Mais au lieu de cela, elle s’est blottie contre moi, les bouts de nos seins se touchaient. Dans la pénombre, éclairée par les éclairs, je voyais son visage, ses yeux me fixaient dans le noir. Elle sentait fort la transpiration. J’ai posé ma main sur son ventre, à la limite de l’élastique de sa culotte de coton.

— Oh oui, ma mère faisait cela pour me calmer, comme vous, maîtresse. Ça fait du bien…

Elle s’est mise sur le dos, le drap ne couvrait pas ses seins ni son ventre. Sans dire un mot, j’ai laissé ma main glisser sous l’élastique de son slip et j’ai frotté son sexe du plat de la paume. Elle ne disait plus rien, les yeux clos. Mes doigts ont séparé ses grandes lèvres, elles étaient trempées.

— Macumbo dit que vous êtes une divinité. À cause de vos poils roux… J’aime quand vous me touchez là…

Son odeur me rappelait celle d’Aïcha.

— Je fais cela pour te calmer…

— Oh oui… Vous pouvez entrer dans ma poupée frisée…

J’ai penché la tête sur ses gros seins noirs pour en lécher les bouts. Ils devenaient durs sous ma langue, je les mordillais. Elle restait figée, pendant que la pluie commençait à tomber dru. Son odeur devenait de plus en plus animale. J’ai tiré le drap et j’ai baissé son slip. Je lui ai dit que moi non plus, l’orage ne me rassurait pas. Elle a compris, elle s’est mise sur le côté pour me toucher les seins. Elle semblait hésiter.

— Le démon de l’alcool était en moi, l’autre nuit, au village… Mais je me souviens. Mes doigts dans la poupée rousse.

Ses doigts cherchaient mon sexe, trituraient mon clitoris. Elle me disait que ce qu’elle préférait chez les hommes, c’était quand ils lui léchaient le cul, avant de l’enculer brutalement. Alors je lui ai donné l’ordre de venir s’accroupir au-dessus de moi. Elle a d’abord refusé, puis l’a fait. En sens inverse de mon corps, elle prenait appui contre le mur, devant elle. Je lui ai demandé de se baisser un peu, pour mettre sa raie contre ma bouche. Elle sentait la pisse, son cul sentait fort, mais cela ne me gênait pas. J’ai léché son anus, puis sa vulve. Je séparais les lèvres du bout de la langue, puis je l’introduisais dans sa chatte noire. Ses sécrétions avaient un goût âcre. Elle se tortillait, je voyais au-dessus de moi ses gros seins qui dansaient au rythme de ses convulsions.

Elle m’a demandé de pouvoir me rendre la pareille, elle avait envie depuis longtemps de sucer ma poupée rousse… Je l’ai laissé faire. Elle s’est mise à genoux entre mes jambes et m’a soulevé les cuisses. Ses lèvres ourlées ont pris possession de mon sexe. Elle allait doucement, s’arrêtait pour recommencer en s’agitant de plus en plus. Elle aspirait mes grandes lèvres en poussant des gémissements plus forts que les miens. Sans prévenir, elle m’a enfoncé un doigt dans le cul. J’ai sursauté, mais j’aimais ce qu’elle me faisait. Son doigt fin rentrait plus profond, fouillait mon trou sans ménagement.

J’ai joui quand elle s’est mise à cheval sur moi, tête-bêche, et que j’ai senti et sucé sa vulve et son cul. Son vagin se gonflait en même temps que le mien. Elle poussait des râles.

Nous sommes restées blotties l’une contre l’autre toute la nuit. Elle m’a réveillée, sa langue entre mes fesses, alors que j’étais sur le ventre. Elle aspirait mon anus. J’ai joui encore.

À la suite de cette nuit, il va sans dire que notre connivence est devenue plus forte. Tellement forte que petit à petit, elle n’en faisait plus qu’à sa tête. Mais au retour de Florian, les choses ne pouvaient continuer ainsi. Je m’arrangeais pour la retrouver en tête à tête, mais nos séances se faisaient plus rares. Je dormais avec mon mari, et nous baisions toutes les nuits. Mais je ne ressentais plus la même chose avec mon époux. Quand je jouissais, avec sa petite queue dans la chatte, c’était parce que je pensais à celle, énorme, de Macumbo.

Il fallait absolument que je retourne au village. Et que le sorcier me mette sa grosse queue dans le cul.

CHAPITRE XI

Parfois, la nuit, alors que Florian dormait, recroquevillé dans son coin, après m’avoir baisée, il fallait que je me masturbe en me mettant un ou deux doigts dans le cul. Mes orgasmes avec lui me semblaient bien faibles, par rapport à ceux que j’avais connus au village avec Macumbo. Souvent, quand j’étais sûre qu’il dormait à poings fermés, j’allais dans la chambre de Samba pour la sucer et me faire branler par elle.

Cette nuit avait tout changé en moi. Je ne pensais plus qu’à cela et la petite queue de mon mari ne pouvait me satisfaire totalement.

C’est en rentrant du chantier en voiture, plus tôt que prévu, que j’ai croisé sur la piste Abdou, le frère de Samba. Il a d’abord fait celui qui ne me voyait pas. Pourtant, il n’y avait que moi, sur la piste de terre rouge. Je lui ai demandé de monter, j’allais lui éviter une partie du chemin à pied. Il me regardait avec un drôle d’air, repensant sans doute au jour où je l’avais surpris avec sa sœur.

Je portais une jupe courte, je l’ai relevée haut tout en me grattant la cuisse négligemment, sans quitter la route des yeux. Je ne portais pas de culotte et des poils roux dépassaient de l’étoffe remontée jusqu’à mon entrecuisse. Il ne parlait pas et semblait nerveux. Assis près de moi, en short, torse nu, il louchait sur mes cuisses. Je lui ai assuré que je ne lui en voulais pas, pour la scène avec Samba, que c’était normal, mais il n’en a pas dit plus. Soudain, j’ai pris un chemin en pleine jungle. J’ai arrêté la voiture dans une clairière. Je n’avais qu’une idée, voir sa queue une nouvelle fois et la toucher, la sucer ; profiter de ce jeune garçon timide. J’ai ouvert mon chemisier et j’ai dévoilé mes seins.

— Non, non, il faut que je rentre chez moi…

— Ta sœur m’a raconté que tu étais timide avec les filles, il faut que tu changes.

Comme il se montrait réticent, j’ai changé de ton, promettant de virer sa sœur s’il ne faisait pas ce que je lui demandais. Je me suis penchée pour ouvrir sa braguette. Il a levé les bras en l’air, comme si je le menaçais avec un revolver, pendant que je sortais sa grosse bite noire. Pourtant molle, elle se décalottait toute seule, prenait du volume dans mes doigts. J’ai écarté le tissu pour lui sortir les couilles. J’ai tiré d’un coup sur son prépuce et il a sursauté en poussant un petit cri d’étonnement. Je dirigeais les opérations, cela m’excitait encore plus. Je le branlais d’une main, de l’autre je malaxais ses couilles peu poilues. J’ai repoussé mon siège pour que le volant ne me gêne pas et j’ai levé mes cuisses, retroussant cette fois ma jupe au-dessus du pubis.

Cette fois, il bandait pour de bon. Je me suis penchée et j’ai pris sa queue dans la bouche. Il poussait toujours de petits cris et s’agitait de plus en plus. J’ai ouvert son short et je l’ai fait glisser le long de ses cuisses. J’ai recommencé à le sucer. Son gland était gros, son méat saillant. Je le titillais du bout de la langue, le mordillais, j’aspirais son sexe, le nez dans ses poils frisés. Je savais qu’à part sa sœur, j’étais la première femme à lui faire cela et j’étais encore plus excitée. J’ai gobé ses couilles, une à une, il sentait fort la transpiration et son odeur m’enivrait.

— Il faut arrêter, gémissait-il doucement.

Il ne fallait pas aller trop vite, il risquait d’éjaculer. Je n’en avais pas terminé avec lui.

— Touche-moi, si tu veux…

J’ai retiré sa queue de ma bouche. Elle était raide, à la verticale devant son ventre qui se gonflait nerveusement. Il a plaqué sa main entre mes cuisses, sans oser bouger ses doigts. Il avait vraiment tout à apprendre. Je lui ai demandé de rentrer son doigt dans ma fente. Il cherchait le trou, appuyait n’importe où, avant de trouver enfin le passage. Il a mis son doigt, étonné lui-même de la sensation, puis l’a retiré et l’a regardé, luisant de ma mouille.

— Je croyais qu’il n’y avait que ma sœur qui était comme ça… C’est gluant…

J’ai repris sa main pour le forcer à me toucher encore. Tout en lui expliquant que toutes les filles étaient mouillées quand elles étaient excitées. Il était décidément très maladroit. Il faisait le dégoûté, mais sa bite était encore dressée. Je lui ai demandé s’il avait déjà senti le cul d’une femme. Et tout en parlant, je me suis mise à genoux sur mon siège, dos à lui, après avoir retiré ma jupe et mon chemiser. J’étais entièrement nue et je lui montrais mon cul.

— Sens-le, Abdou.

J’ai senti son souffle entre mes fesses. Je me suis retournée face à lui, pour écarter les cuisses au maximum.

— Lèche-moi.

— Oh non, ça, c’est dégoûtant ! Un homme ne fait pas cela…

— Lèche mes seins, alors.

Il voulait bien. Je commençais à sentir la transpiration, je luisais de sueur. L’odeur de ma chatte montait entre mes cuisses grandes ouvertes. Le soleil tournait et la petite clairière où nous étions baignait dans les rayons brûlants. Il a mis ses grosses lèvres autour de mes tétons pour les aspirer, comme un bébé qui tète. Il aspirait trop fort, me faisait presque mal, mais j’aimais cela. Sans que je lui demande, sa main est revenue entre mes cuisses et il a trouvé, cette fois, mon trou du premier coup. Il a enfoncé son doigt dedans.

Il ne faisait pas ce que je souhaitais. Il ne bougeait pas son doigt dans mon vagin. Mais maintenant, il léchait mes seins à grands coups de langue. Je le regardais faire, il s’activait en épiant les alentours, inquiet.

J’avais de plus en plus envie qu’il m’enfile son gros bâton. J’avais des picotements partout dans le vagin, je me contractais autour de son doigt toujours immobile.

— Bouge ton doigt, idiot !

J’étais énervée. Il l’a agité doucement, maladroitement. Il m’en fallait plus. Je l’ai menacé de nouveau, pour qu’il me lèche la chatte.

— Je préfère mettre mon bengala dans ta poupée rouge…

Il parlait comme sa sœur. Cela m’a excitée, je lui ai demandé de descendre de voiture. J’en ai fait autant et je me suis allongée sur le capot, les cuisses bien ouvertes, les fesses sur le bord. Au-dessus de moi, entre les feuillages, je voyais de petits morceaux de ciel bleu. Des rayons de soleil me chauffaient le ventre, les oiseaux criaient. Il est venu, la queue en l’air, entre mes cuisses. Il attendait, n’osant pas la mettre tout seul. J’ai pris sa queue entre mes doigts pour la guider dans ma vulve. Quand il est entré, il a poussé d’un coup de reins pour cogner au fond. Cela m’a procuré une décharge électrique. Il fallait que je commande encore.

— Fais-la glisser dedans, d’avant en arrière. Vite !

Je ne tenais plus, j’allais jouir. Il a entamé son mouvement de reins et a poussé un petit cri, en s’agrippant à mes cuisses. Il éjaculait dans mon con sans pouvoir se retenir. J’étais au bord de l’orgasme, je me suis redressée et j’ai entouré sa taille de mes bras. J’ai pris ses fesses à pleine main pour le coller contre moi, écraser ses grosses couilles entre mes fesses, le forcer à rester dans mon vagin. Je me suis contractée autour de sa queue qui se cabrait en giclant, et j’ai eu un orgasme terrible. Quand il a retiré sa queue ramollie, il a ramassé des feuilles sur le sol pour s’essuyer le gland.

Je l’ai déposé un peu plus loin. Il voulait continuer à pied. Avant de partir, il m’a suppliée de ne rien dire à sa sœur. Je lui en ai fait la promesse. Avant qu’il ne parte, je l’ai retenu pour l’embrasser sur la bouche. J’étais sûre au moins d’être la première à lui montrer cela.

J’ai poussé ma langue dans sa bouche et j’ai joué avec la sienne quelques secondes. J’ai glissé ma main dans son short pour lui pincer le bout de la bite. Quand il est descendu de la voiture, il avait de nouveau la queue raide. Cela faisait une grosse bosse dans son short.

Les jours suivants ont été pénibles. Florian était malade. Nous avions mangé des fruits de mer, et il était resté au soleil trop longtemps. Il avait tantôt chaud, tantôt froid, comme s’il faisait une crise de paludisme. Un médecin est venu nous voir, une caricature de toubib des pays chauds, comme on en voit dans les films. Il puait l’alcool à plein nez. Son diagnostic était celui que Samba avait fait depuis la veille. Il allait avoir la colique pendant plusieurs jours. Il nous a donné des cachets et m’a dit de ne pas m’inquiéter si sa fièvre montait encore. Florian ne risquait rien, nous prenions de la nivaquine depuis longtemps.

En effet, mon mari courait aux toilettes toutes les cinq minutes, et la nuit, il ne me touchait pas, épuisé par la fièvre, assommé par les cachets. J’étais à côté de lui, à me toucher le clitoris, quand j’ai entendu des tam-tams, au loin dans la brousse. Samba est arrivée dans notre chambre, sur la pointe des pieds, entièrement nue. Elle a soulevé ma moustiquaire pour me prendre par le bras, sans dire un mot. Je me suis levée doucement et je l’ai suivie.

— J’ai quelque chose à vous montrer, maîtresse…

Devant la porte d’entrée, elle m’a poussée dehors et je me suis retrouvée face à Macumbo et à quatre des hommes du village. Macumbo portait une longue djellaba noire. Les autres étaient peints de toutes les couleurs, comme des guerriers prêts à une attaque, les lances à la main, leur ficelle autour de la taille avec l’étoffe devant leur sexe.

— Que font-ils ici ? Mon mari…

— Il dort, m’a dit Samba en me poussant vers eux.

J’étais nue et soudain terriblement excitée. Les hommes m’ont prise par les bras et les jambes pour me soulever, m’écarteler au-dessus du sol, à hauteur du sexe de Macumbo. Ils tiraient sur mes pieds, sur mes mains. Le sorcier est venu très vite entre mes cuisses et a soulevé sa djellaba. Son énorme queue était raide. Il a ordonné aux autres de me poser par terre. Ils m’ont lâchée aussitôt et je suis tombée sur le sol. J’ai retenu un cri, les cailloux me faisaient mal au dos. Macumbo s’est allongé sur moi et sa queue raide a cogné sur mon pubis. Sans ménagement, il me l’a mise dans la vulve, et a commencé à aller et venir, me regardant dans les yeux. Son grand sexe noir cognait au fond de mon ventre. J’ai tourné la tête vers la fenêtre de la chambre. Florian devait dormir profondément. Le sorcier me baisait devant chez moi, je ne pouvais retenir mes gémissements. Mon mari n’avait plus d’importance. Il m’a retournée et m’a enculée d’un coup, sans mal. Je mouillais tellement que mes sécrétions avaient coulé entre mes fesses, j’étais tellement excitée que mon cul s’était dilaté tout seul.

Macumbo donnait des coups de plus en plus violents. Je n’avais pas mal au cul, je repensais à Aïcha, au Maroc, qui m’avait dit qu’avec la pratique, l’anus pouvait se distendre et accepter n’importe quelle bite. Les grosses couilles de Macumbo battaient entre mes cuisses, contre ma chatte. Les cailloux, sous mes genoux, ne me faisaient plus mal, je n’étais plus qu’un cul, qui se resserrait au maximum autour de la bite noire qui le pilonnait.

Samba s’était assise devant moi, les cuisses écartelées.

Je voyais sa fente, dans la pénombre, à la faible clarté de la lune. Le sorcier a éjaculé en moi, fiché entièrement dans mon anus. J’ai poussé un cri, je regardais la fenêtre, et j’ai joui en imaginant que Florian me regardait me faire enculer.

Macumbo a demandé quelque chose à Samba. Il y avait son fils, parmi les hommes qui l’accompagnaient. Je l’ai remarqué, il m’a fait penser à Abdou.

— Il demande à la déesse rousse si elle accepte de se faire prendre par le fils du sorcier, qui n’a jamais connu de femme.

J’ai fait un signe de la tête. Je voulais bien. Samba s’est levée pour chercher le jeune garçon. Elle l’a tiré vers moi par la queue, l’a poussé entre mes cuisses. Une nouvelle bite est entrée en moi, plus petite, mais vigoureuse. Macumbo est venu devant moi, pour me regarder me faire enculer par son fils. Il chantait une litanie, tournait sur lui-même pendant que le garçon donnait de violents coups de queue dans mon cul. Quand il a éjaculé, j’ai eu un nouvel orgasme, sans retenue, devant eux. Mes seins me faisaient mal, se balançaient sous moi, lourds, gonflés.

Ils sont repartis silencieusement dans la brousse, comme des fantômes. Samba m’a fait couler un bain et m’a nettoyée. Mon cul ne pouvait se refermer, elle y a introduit un doigt plein de savon ; cela me piquait, mais je me laissais faire.

Je suis retournée plusieurs fois au village pour baiser avec le sorcier et les autres. Et finalement, les travaux se sont terminés. Dans l’avion qui nous ramenait en France, Florian m’a dit que nous avions bien mérité une semaine de vacances. Il m’a demandé où je voudrais aller. Je lui ai répondu immédiatement que j’aimerais retourner au Maroc. Et je suis allée m’enfermer dans les toilettes de l’avion pour me branler, en pensant à Aïcha et à Abdelkader.

CHAPITRE XII

Nous avions une chambre dans le palace le plus chic de la ville, rue de la Liberté, à quelques pas du consulat de France. C’était l’ancienne villa d’un lord anglais, entouré d’un jardin magnifique débordant de roses et de bougainvillées, de palmiers autour de la somptueuse piscine.

J’avais parlé d’Abdelkader et de Aïcha à mon mari, sans lui raconter, bien sûr, ce que j’avais fait avec eux. J’avais insisté pour qu’il rencontre Abdel qui travaillait pour le gouvernement, mais à ma grande déception, mon époux n’y tenait pas spécialement. Nous n’avions en vue aucun chantier au Maroc.

Les premiers jours, nous avons fait du tourisme. Je m’ennuyais à mourir, du Kasbah, l’ancienne forteresse qui domine Tanger, au marché aux pauvres, pittoresque et coloré, où nous avons acheté des tissus. Nous allions déguster des glaces à la Heladerca, rue Allai ben Abdallah, ou des pâtisseries marocaines chez Rahmoum, rue du Prince Moulay Abdallah. Le soir, nous dînions dans notre chambre, devant la télévision, comme un vieux couple, ou au bord de la piscine, après avoir bu un verre au bar de l’hôtel.

Du matin au soir, j’étais émoustillée. Dans la rue, je regardais tous ces hommes en djellaba, imaginant leurs longues bites sous l’étoffe. Les clients de l’hôtel étaient surtout des touristes américains, mais il y avait aussi des émirs qui m’intriguaient. Ils étaient accompagnés de filles splendides, surtout des grandes blondes type mannequin. Certains en avaient trois ou quatre à leur table. Quand je baisais avec Florian, j’imaginais ce qui devait se passer dans les chambres voisines, je ne tardais jamais à jouir.

J’essayais, pour sortir, de ne pas être trop sexy, mais à l’hôtel, c’était autre chose. Un soir, j’ai surpris un émir qui regardait mes cuisses. Je portais une jupe très courte, sans culotte, et un chemisier en soie, sans soutien-gorge. Les filles à sa table étaient très belles, mais c’est sur moi que son regard revenait. Je faisais exprès de laisser ma jupe remonter sur le haut de mes cuisses.

Grand, avec un peu de ventre, l’homme portait une djellaba blanche brodée d’or, une courte barbe noire encadrait son visage. Ses doigts étaient ornés de bagues en or et de diamants, une imposante Rolex semblait peser une tonne à son poignet. Quand mon mari avait le nez dans son assiette, il me décrochait des sourires complices, comme si nous étions amis depuis toujours. Et il parlait aux filles qui l’accompagnaient et qui me regardaient, elles aussi, en rigolant. L’une d’elles a pris ses longs cheveux blonds pour me les montrer. J’ai compris que c’était mes cheveux roux qui plaisaient à son maître.

J’aurais voulu faire sa connaissance, mais Florian était là. Le lendemain, nous avons décidé d’aller nous baigner mais nous n’avons pu rester longtemps sur la plage. Un groupe de femmes marocaines voilées avait commencé à m’insulter à cause de mon bikini trop sexy, échancré très haut sur les cuisses, couvrant à peine mes fesses, mon pubis et le bout de mes seins. Nous avons plié bagage pour aller faire un nouveau tour dans la ville. Tanger avait changé, je ne retrouvais plus l’atmosphère de mon premier séjour. Et surtout, je voulais revoir Aïcha et Abdel.

Nous avions encore une semaine à passer au Maroc et j’ai insisté auprès de mon mari pour leur rendre visite. Il a fini par accepter. Je désirais lui montrer le chantier que j’avais supervisé, les bungalows du club de vacances.

Nous avons visité le village en question. Il n’y avait plus trace du chantier, mais j’étais trempée en me promenant sur le site. Là était la cabane qui servait de toilettes, je revoyais les Marocains, torse nu, en train de suer sang et eau pour la construction des bungalows, sous les ordres du grand Mulaï. Tout me revenait en mémoire. J’ai écourté la visite pour téléphoner à Aïcha et Abdel. Je suis tombée sur leur nouveau domestique, un certain Omar, puis Aïcha m’a répondu. Je lui avais raconté que j’étais mariée avec un homme bien plus âgé que moi, et riche, que j’étais au Maroc pour une semaine, et ce jour-là en visite à mon ex-chantier.

— Viens avec ton mari, vous dînerez chez nous ce soir…

Mon cœur battait fort en arrivant devant leur grande maison. Aïcha nous a accueillis chaleureusement, a serré la main de Florian et s’est jetée dans mes bras. Abdel m’a saluée d’une façon très distante, nous avons passé la soirée à nous raconter ce que nous avions fait depuis tout le temps que nous ne nous étions pas vus.

Ils n’avaient pas changé. Elle portait une longue robe fendue jusqu’en haut des cuisses et ne se privait pas pour se pencher, quand elle était près de mon mari. On pouvait alors entrevoir la naissance de ses fesses, par la fente. Elle ne devait pas porter de culotte, je n’en avais pas non plus, sous ma jupe courte à mi-cuisses. Nous avons bien bu et mangé. Omar était un vieil homme à la barbe blanche, qui m’ignorait complètement.

— J’insiste, vous allez rester là cette nuit. Ta chambre est prête, Candice.

Florian a fini par accepter. Pendant qu’il parlait de son métier à Abdel, Aïcha m’a entraînée dans sa chambre pour me montrer les dernières robes de grands couturiers qu’elle avait fait venir de Paris. Dès que nous sommes arrivées dans la pièce, elle s’est assise sur le lit et m’a demandé de venir, debout devant elle. Elle a soulevé ma jupe, dévoilant lentement mes cuisses, pour faire durer le plaisir. Par son décolleté, je voyais le sillon entre ses gros seins à la peau mate… Elle m’a fait tenir ma jupe le plus haut possible et entrouvrir les cuisses. Elle passait ses mains le long de mes jambes, remontant entre elles. Elle glissait ses doigts sur ma vulve trempée. J’entendais les deux hommes rire, au salon. Mon cœur battait. Aïcha m’examinait, tirait sur mes grandes lèvres pour glisser son doigt dans mon vagin et l’agiter très vite, comme si elle était pressée que je jouisse. J’ai tendu la main dans son décolleté pour saisir un de ses gros seins et le pétrir.

Elle s’est laissée tomber en arrière sur le lit, ses longs cheveux noirs faisaient une couronne autour de sa tête. Elle n’a pas eu besoin de me demander quoi que ce soit. J’ai soulevé les pans de sa robe. Elle portait un string, qui cachait à peine sa grande touffe de poils bruns. Elle a écarté les cuisses et j’ai tout de suite reconnu son odeur fauve. Elle ne s’épilait plus. J’ai tiré sur le tissu pour mettre à l’air ses lèvres fripées. Elle sentait la pisse et la transpiration. J’ai collé ma bouche sur sa fente et je l’ai aspirée en cadence, jouant avec ma langue dans son trou odorant. J’étais de plus en plus excitée, elle aussi. Je lui ai levé les cuisses, j’ai écarté la ficelle du string pour lécher son cul. Elle me semblait encore plus poilue qu’avant. Il fallait que je tire sur ses poils, pour passer le bout de ma langue sur son anus brun.

Malheureusement, Florian m’appelait, nous nous sommes rajustées rapidement avant de les rejoindre. L’idiot m’a demandé des précisions sur la construction des bungalows. Je lui en voulais. J’étais en nage, ma tête tournait.

— Tu as une drôle de tête, on dirait que tu viens de faire un cent mètres…

J’ai prétexté la chaleur et l’alcool que nous avions bu au repas. Aïcha nous a apporté du thé à la menthe. J’étais encore très excitée, trempée entre les cuisses, je sentais sur mon visage l’odeur de la chatte et du cul de la brune. Florian avait de plus en plus de mal à s’exprimer, il avait trop bu. J’ai proposé que nous allions nous coucher. Dans la chambre, nous nous sommes déshabillés pour dormir nus. Aïcha nous avait proposé des pyjamas, mais nous avions refusé, à cause de la chaleur.

Florian n’allait pas bien, il titubait, riait. Il s’est abattu sur le lit pour dormir. Mais j’étais trop excitée et j’ai pris sa petite queue dans ma bouche pour le sucer. Il ne bandait pas, malgré mes efforts. Pourtant, quand j’ai jugé sa queue assez raide, j’ai tenté de m’empaler dessus. Inutilement. Il redevenait mou, dérapait sur mes grandes lèvres. J’ai recommencé à le sucer. Il s’est cambré d’un coup pour éjaculer, alors que sa queue était encore molle. Et il s’est tout de suite endormi, ronflant avec force, épuisé par l’alcool et l’orgasme.

Je dormais quand une main s’est posée sur mes seins. C’était Aïcha. Nue près de notre lit, elle me faisait signe de venir. Florian ronflait, profondément endormi. Aïcha a eu un curieux sourire, en fixant sa queue découverte. C’était sans doute la première fois qu’elle en voyait une si petite.

Je me suis levée doucement pour la suivre. Nous sommes sorties de la chambre sur la pointe des pieds pour nous rendre dans une pièce, au bout du couloir, où je n’étais jamais allée. Abdelkader nous y attendait, en djellaba, assis sur un grand lit. Il faisait sombre, mais la clarté de la lune suffisait pour entrevoir les visages et le reste.

— Viens par là, m’a dit Aïcha.

J’ai tout de suite reconnu le genre de table vers laquelle elle m’entraînait. C’était une table de gynécologue, avec des étriers. Elle m’a caressé les fesses, les seins, devant Abdel qui nous regardait toujours. Sa langue est venue jouer avec la mienne, le thé à la menthe parfumait son haleine. Elle touchait mes seins, pinçait les tétons. Puis elle m’a poussée vers la table où je me suis installée. Elle a mis mes pieds dans les étriers et je me suis retrouvée les cuisses grandes ouvertes, jambes en l’air.

Elle a fait signe à Abdel de venir, mais s’est placée entre nous. À genoux sur le sol, elle a allumé une petite lampe pour éclairer mes seins. Le bras tendu, elle en pinçait les bouts, les faisait bander pour Abdel. Ils se gonflaient. Cette situation m’excitait terriblement. Sa lampe éclairait les moindres recoins de mon corps, laissant les autres dans l’obscurité. Je n’avais qu’à regarder le faisceau de lumière pour savoir ce que l’on voyait de moi. J’ai eu une vague de chaleur intense dans le bas-ventre quand elle a mis la lampe devant mon sexe, et a tiré avec deux doigts sur la gaine fripée de mon clitoris afin de le faire saillir. Puis elle est descendue plus bas, entre mes grandes lèvres qu’elle a écartées pour montrer mon trou rose et trempé à son mari. Elle a mis son doigt dedans et de nouveaux picotements ont empli mon vagin. Elle l’agitait à l’intérieur, éclairant uniquement cette partie de moi. Les yeux fixes d’Abdel luisaient. Elle a enfin écarté mes fesses pour illuminer mon cul. Elle s’est penchée pour le sucer. Il se contractait sous les coups de langue. Elle s’éclairait elle-même en train de me lécher l’anus. Rarement j’avais été aussi excitée. J’entendais les ronflements de mon mari, à l’autre bout du couloir.

Aïcha a éteint la lampe et retiré la djellaba de son mari. Quand elle a rallumé, elle s’éclairait entre les cuisses, tirant sur ses poils bouclés pour montrer sa fente grasse et luisante. Le rayon de lumière a montré la queue de son mari. Il bandait à moitié, sa grosse verge à l’horizontale devant lui. Aïcha s’est éclairée pendant qu’elle le suçait. Je voyais sa bouche en rond autour du gland, sa main qui lui tripotait les couilles. Nous étions tous les trois nus, et j’étais de plus en plus excitée. La queue d’Abdel gonflait dans la bouche de sa femme, elle se tendait à la verticale. Avec la lampe, elle l’a accompagnée jusqu’à mon con. Le gland est entré dans mon vagin, puis la hampe. Je soufflais bruyamment. Je me mordais les lèvres pour ne pas gémir. Les yeux baissés vers mon ventre, je voyais la verge entrer et sortir de mon sexe, luisante de ma mouille. Le spectacle était obscène, terriblement excitant.

Aïcha a cessé d’éclairer nos sexes pour se mettre près de moi. Elle m’a donné la lampe, a pris ses fesses à deux mains pour les écarter, me tournant le dos. Pendant que la verge continuait à coulisser dans mon vagin, j’ai dirigé le rayon de lumière sur son cul entouré de poils noirs, Abdel regardait ce que j’éclairais. J’ai mis mon doigt dans le cul de sa femme. L’intérieur était toujours aussi chaud et lisse. Je n’en pouvais plus, j’ai tiré Aïcha plus près de moi et je lui ai sucé le cul en braquant la lampe sur ma bouche collée au trou ourlé et sombre. Abdel donnait des coups de bite de plus en plus fort. Il me regardait lécher le cul de sa femme. J’ai joui en enfonçant ma langue dans son anus. Et il a éjaculé presque aussitôt.

Je me suis mordu la joue pour ne pas crier. Abdel a retiré sa queue et s’est éclipsé. J’étais haletante et trempée. Aïcha a passé sa main sur mon ventre, mes seins ; j’ai sursauté, sensible des pieds à la tête. Je suis descendue avec difficulté de la table, le sperme coulait le long de mes cuisses.

— Viens, nous allons encore nous amuser…

Nous sommes passées devant sa chambre dont elle a fermé la porte. J’avais eu le temps d’entrevoir Abdel, nu sur son lit. Dans la mienne, Florian dormait toujours. Nous avons descendu l’escalier et poussé une porte. Omar dormait, il s’est réveillé d’un coup mais n’a pas bronché. Cela m’a excitée de nouveau. Il semblait avoir l’habitude des visites nocturnes de sa maîtresse. Elle a tiré sur la chemise de nuit qu’il portait pour exhiber à la lumière la queue molle et longue, les couilles qui pendaient, poilues et fripées.

— Il faut que je jouisse, moi aussi… Montre-lui ton cul !

Il regardait mon corps comme s’il n’avait jamais vu de femme de sa vie, surtout ma touffe de poils roux. Elle lui a écarté les cuisses. Il avait les poils du pubis poivre et sel, alors que sa barbe était blanche, comme ses cheveux. À genoux devant lui, elle a commencé à le sucer. Elle s’arrêtait parfois pour le branler entre deux doigts.

— Le problème avec lui, c’est qu’il est homosexuel. Mais un cul, c’est un cul… Et ça m’excite encore plus de me faire baiser par lui. Montre ton anus, fais-lui sentir…

J’étais troublée, je me suis penchée en avant, dos à lui, pour écarter mes fesses à deux mains. Tout de suite, j’ai senti son souffle dans ma raie et entre mes cuisses. Il me reniflait pendant qu’Aïcha continuait à le branler, à le sucer tout en lui tripotant les couilles. Je voyais entre mes cuisses ouvertes la queue maintenant raide.

— Regarde, il bande…

Sans attendre, elle s’est empalée sur la verge noueuse. En quelques instants, elle a joui en poussant des râles rauques, se tripotant les seins à pleine main. Elle s’est levée pour me proposer d’en profiter. J’ai hésité, mais elle m’a poussée vers le vieux. Je suis montée sur le lit, face à lui. Il a balbutié quelques mots en arabe. Aïcha m’a traduit.

— Il veut bien, mais seulement dans le cul. Tu es d’accord, non ?

Je me suis retournée et accroupie sur lui, j’ai pris sa bite dure entre mes doigts pour la guider. Je me suis assise dessus. Ma tête tournait. Le vieux a donné un coup de reins qui m’a coupé la respiration.

— Profites-en, il est vieux et résistant.

Elle est venue sur le lit devant moi, m’a tripoté le clitoris, pendant que le vieux donnait des coups de queue dans mon cul. Il sentait le bouc, la sueur aigre. Aïcha dégageait un mélange de parfum et de transpiration. J’allais encore jouir, mon cul se serrait autour de la queue. Aïcha me pinçait le clitoris et faufilait ses doigts dans mon con. J’ai pris ses seins pour les palper. Elle s’est assise devant moi, ses jambes chevauchant les nôtres. Je lui ai touché la chatte.

Au moment de l’orgasme, le vieux a éjaculé dans mon cul. Cela m’a donné un plaisir encore plus fort et cette fois je n’ai pas pu m’empêcher de gémir. La bite se vidait à jets drus dans mon anus, elle gonflait encore, au passage du sperme le long de la tige. Aïcha s’est redressée et m’a arrachée à elle en insultant l’homme, pour m’entraîner vers la salle de bains où nous nous sommes enfermées. J’avais du mal à reprendre ma respiration, après cet orgasme si violent. Mes jambes tremblaient.

Nous nous sommes lavées l’une l’autre.

— Tu n’aurais pas dû t’en prendre à lui…

— Jamais il n’a éjaculé avec moi. C’est parce que tu es rousse !

Elle semblait vexée. Mais cela ne l’a pas empêchée de me tripoter à nouveau, sous prétexte de m’aider à me laver. Toutes les occasions étaient bonnes pour elle, et pour moi aussi.

CHAPITRE XIII

Le lendemain matin, Florian m’a réveillée en me léchant. Je me suis laissé faire ; cela me plaisait qu’il mette son nez là où la veille Abdel m’avait prise. Quand sa langue est descendue plus bas, pour téter mon cul, j’ai eu encore plus de plaisir.

Nous sommes partis après le petit déjeuner. J’avais insisté pour rester un peu, mais il était pressé. Cela ne l’empêchait pas de lorgner Aïcha, qui ne portait qu’une chemise de nuit transparente. Ses bouts de sein étaient si sombres qu’on ne voyait qu’eux. Omar servait, l’air détaché, comme si rien ne s’était passé.

Aïcha et Abdel devaient partir bientôt vers le sud, et en attendant, comme Abdel avait des affaires à régler à Tanger, ils s’installaient dans un appartement qu’ils possédaient en ville. Aïcha m’a proposé de les rejoindre quand je voudrais.

J’ai trouvé bien des occasions, j’attendais que Florian dorme pour prendre un taxi, après l’avoir épuisé de plusieurs fellations, tout au long de la journée. Je savais ce qu’il fallait faire pour qu’il dorme comme un bébé.

Ils habitaient au sommet d’un immeuble luxueux. Là, nous baisions tous les trois. Aïcha organisait tout, distribuait les ordres, et je regrettais de ne jamais me retrouver seule avec Abdel, et qu’Omar soit resté dans la villa. Aïcha adorait me regarder baiser avec son mari.

Chaque fois, elle guidait sa queue dans mon cul ou mon vagin. J’étais toujours terriblement excitée de les retrouver en cachette de mon mari. Ils ont repoussé leur voyage afin que nous puissions nous voir un peu plus. Mais le dernier soir, je n’ai pas pu les rejoindre. Florian faisait une rage de dents. Je ne lui ai jamais pardonné cela…

Il nous restait deux jours à passer au Maroc, Aïcha et Abdel n’étaient plus là. Je ne pouvais plus m’enfuir de l’hôtel pour baiser avec eux, et rentrer au petit matin pour me glisser dans le lit où mon mari dormait, sans se douter de rien. Je n’avais aucun sentiment de culpabilité. S’il m’avait surprise, je crois que cela ne m’aurait même pas gênée. J’avais des envies trop fortes pour regretter quoi que ce soit.

Nous avons recommencé à faire du tourisme, l’ennui est revenu. Florian s’enivrait des parfums de chez Madini, rue Sebou. L’endroit, tenu par une famille depuis plus de quatorze générations, est renommé jusqu’aux États-Unis. Les Madini distillent eux-mêmes les huiles essentielles, fournissent les émirs et les milliardaires américains amateurs d’effluves capiteux. Nous sommes allés aussi au marché de Fès, un autre endroit riche en odeurs, mais d’un genre différent, puisqu’il s’agit d’un marché aux épices.

La veille de notre retour, nous avons dîné en tête à tête au bord de la piscine de l’hôtel, comme nous en avions l’habitude. J’ai repéré l’émir que j’avais déjà vu avec deux filles blondes de type nordique, grandes et minces. Il ne cessait de m’envoyer des œillades. Alors que Florian avait le nez dans son assiette, il m’a montré une liasse de dollars. J’ai vite détourné les yeux, sous les rires moqueurs des deux blondes. Dans notre chambre, j’ai voulu baiser avec Florian. Il bandait mollement, je l’ai sucé. Il a voulu me rendre la pareille, comme il en avait l’habitude, mais j’ai refusé, prétextant un mal de tête. Je ne pensais qu’à cet émir au regard vicieux. Je me suis levée et je me suis enfermée dans les toilettes pour me branler. En m’introduisant un doigt dans le vagin, j’ai décidé de descendre, pour voir s’il était encore là.

Ils avaient terminé de dîner et s’étaient installés au bar, dans des fauteuils. Florian dormait. J’avais mis une culotte et des bas noirs, une robe légère sur un soutien-gorge en dentelle noire. Je me suis installée dans un fauteuil non loin de l’émir et j’ai croisé les jambes très haut pour dévoiler mes bas. Il a jeté un œil vers moi, et s’est levé pour monter dans sa suite au moment où l’on m’amenait mon cocktail. J’étais déçue. Je suis restée là, à siroter mon verre, indifférente aux touristes américains qui louchaient sur moi, quand leurs femmes regardaient ailleurs. J’étais devant la porte de l’ascenseur, prête à regagner ma chambre, quand une des filles blondes m’a abordée.

— Le seigneur Jamal voudrait vous voir.

Elle avait un accent allemand. Je lui ai demandé pourquoi, elle m’a répété qu’il « désirait » sans plus. Terriblement excitée, je l’ai suivie dans l’ascenseur. Au dernier étage, nous sommes entrées dans une suite royale. Au centre de la grande chambre, Jamal m’attendait, l’autre fille entièrement nue contre lui. Il ne portait que sa chéchia, sa queue était raide, grosse, longue, et la fille jouait avec, en nous regardant approcher. Les doigts boudinés de l’homme caressaient doucement son pubis blond. Elle avait la taille fine, des fesses rondes et une poitrine très lourde, mais ferme. Ses aréoles étaient larges, gonflées comme des tétines. Elle souriait, goûtant à la cigarette que lui tendait parfois l’émir. Elle semblait être dans le vague, mais lui était bien réveillé. Sa bedaine tremblait à chaque inspiration. Il était poilu comme un singe, une chaîne en or avec un croissant de lune s’ajoutait aux bagues et autres bijoux qui ornaient ses mains.

— Vous me plaisez. Ce qui est sur la table, là, est pour vous.

Il parlait un français appliqué, avec une pointe d’accent. J’ai détourné les yeux de son sexe tendu pour voir sur la petite table une liasse de billets et un collier de perles. Jouer la pute m’excitait.

— Que dois-je faire ?

Il s’est contenté de faire un signe à la fille aux petits seins qui m’avait amenée. Elle a commencé à me déshabiller. Ma robe est tombée sur le sol. En sous-vêtements, je commençais à avoir chaud, à sentir des picotements dans mon vagin.

— Suce-moi, Helga.

La fille aux gros seins, près de lui, s’est penchée pour prendre son gland sombre dans sa bouche. Elle faisait tourner sa langue autour du méat, tout en lui tripotant les couilles. Sur un signe de tête, l’autre a dégrafé mon soutien-gorge, puis baissé mes bas. Je regardais Helga sucer l’émir. Elle conservait les cuisses ouvertes, et sa fente était luisante et rouge. Ses poils blonds étaient plus foncés autour de son trou. J’étais entièrement nue devant eux, à présent.

— Il aime ta couleur de poils, il veut que tu t’approches, m’a dit la blonde.

Je me suis assise devant Jamal. Elle m’a ouvert les cuisses. Je me suis rapprochée pendant qu’Helga continuait à lécher la bite dressée, énorme. Elle en tétait juste le gland, ses joues se creusaient à chaque aspiration. Jamal a tendu la main vers mon sexe pour passer le bout de ses doigts le long de ma fente. J’étais trempée. Il a regardé ses doigts luisants, en faisant un sourire qui ressemblait à une grimace. Il a allumé un gros cigare. J’ai eu peur en le voyant en approcher le bout de mon entrecuisse. Il passait l’extrémité qu’il avait sucée entre mes grandes lèvres, de haut en bas. J’ai ouvert les cuisses plus grand, de peur d’être brûlée par l’autre bout. Il a introduit le cigare dans mon vagin, de moitié. Il gloussait en me voyant décomposée, regardant entre mes cuisses le cylindre brun au bout incandescent. Il l’a retiré pour le téter et en tirer une longue bouffée. Il m’a demandé, par l’intermédiaire de la fille, de me mettre à genoux, dos à lui. Et il a enfoncé son cigare, cette fois, dans mon cul. Je me serrais de toutes mes forces, pour le retenir entre mes fesses, l’empêcher de tomber sur le lit. Il a retiré le cigare de mon anus pour le humer, et le sucer à nouveau. Il a donné un nouvel ordre. J’ai dû lécher la fille qui s’occupait de son membre raide. Je me suis étendue près d’eux et j’ai passé ma langue sur les lèvres dodues de son sexe. Elle sursautait à chaque coup de langue. Jamal n’en perdait pas une miette.

— Entre ses fesses aussi. Son cul !

J’ai écarté les fesses de la fille. Elle sentait la transpiration et le parfum. Je suçais son anus à la blonde, de plus en plus excitée. L’autre fille, Greta, s’est déshabillée aussi. Elle avait de tout petits seins, un pubis blond, comme l’autre. Jamal a grogné. Il a repoussé Helga et s’est mis à genoux. Entre ses grosses fesses poilues, je pouvais voir son anus. Greta, tout en se frottant à moi, m’a dit ce qu’il attendait de nous. Nous devions le sucer toutes les trois en même temps. Je n’ai pas compris, jusqu’au moment où je me suis retrouvée à cheval sur les gros seins d’Helga qui lui suçait la bite, allongée sur le dos, la tête sous son sexe. J’ai gobé les grosses couilles poilues, pendant que sous mes yeux, Greta lui suçait le cul. Il poussait des petits cris. Il sentait fort. Petit à petit, j’ai participé. Ma vulve était écrasée sur les seins énormes d’Helga, et parfois ma langue rencontrait celle de Greta. Elle m’embrassait, elle sentait l’odeur fauve du cul de l’homme. Les couilles que je gobais entièrement dans ma bouche étaient maintenant dures, gonflées, remontées à la base de la queue. Sur un nouvel ordre en allemand, les filles m’ont forcée à me mettre à genoux sur le bord du lit, les fesses en l’air. Elles m’ont imitée, une de chaque côté de moi. L’émir s’est placé derrière nous et a enculé d’abord Helga, qui poussait des cris rauques. Elle avait les larmes aux yeux. Greta m’a dit qu’elle était nouvelle dans le métier et n’aimait pas se faire enculer. Helga continuait à gémir quand il est sorti d’elle pour planter sa bite raide dans mon cul. Moi aussi, j’ai poussé un cri, mais de plaisir. Il m’avait introduit sa verge sans me préparer, ni même m’avoir mouillé le cul. Je ressentais de terribles élancements dans l’anus et la vulve, mais j’aimais cette brutalité. Il est sorti de moi pour passer au cul de Greta, qui n’a pas sourcillé.

Plusieurs fois, il nous a enculées tour à tour, avant d’éjaculer dans l’anus d’Helga qui pleurnichait de plus belle. Sans dire un mot, il a tiré du seau à champagne une bouteille, a bu au goulot, renversant le seau sur un magnifique tapis persan. Il a posé le seau sur le lit.

— Il veut que tu urines et que tu chies là-dedans, devant lui.

— Il est dingue ?

Mais je me suis laissé entraîner sur le lit, où je me suis accroupie au-dessus du récipient en argent massif. Jamal s’est assis devant moi, la tête à hauteur de mon sexe. Les deux filles me touchaient, Helga s’occupait de mes seins, Greta de ma vulve.

— Allez, il t’en donnera plus. Il est très généreux…

J’étais encore très excitée, mais je n’avais pas eu d’orgasme. Pisser devant eux me paraissait impossible, mais il a suffi que je pousse pour qu’un jet dru parte de ma vulve. Pendant que je pissais, il me touchait le clitoris ou les seins, pinçant les bouts. De son autre main, il tripotait sa grosse queue molle d’où coulait encore du sperme. Il recommençait à bander.

— Il faut que tu chies, maintenant.

— Je ne pourrai pas…

— Force, il vient de t’enculer, ça donne envie… Je vais t’aider.

Greta a glissé sa main entre mes fesses et m’a entré un doigt dans le cul dilaté. Elle le tournait, je sentais que j’allais jouir. Je me retenais à l’épaule d’Helga, haletante. J’ai poussé quand elle a retiré son doigt. Helga a mis les siens dans mon vagin pour me branler en même temps, Jamal me tripotait les seins, la tête penchée pour regarder ce qui sortait de mon cul. Greta, ses petits seins écrasés contre mon bras, m’a embrassée sur la bouche, me fouillant avec sa langue. Je n’ai pas pu m’empêcher de jouir, j’ai un orgasme terrible tout en me répandant dans le seau. Même l’odeur m’excitait. Quand ils m’ont lâchée, je me suis écroulée sur le lit, vidée. Les deux blondes se sont pressées de sucer la queue de leur maître.

Devant moi, il a éjaculé de nouveau, dans la bouche de Greta. Il les a prises aux cheveux pour les forcer à s’embrasser. Helga léchait la langue pleine de sperme de Greta en faisant la grimace. Jamais je n’avais été aussi excitée, jamais je n’avais joui de cette façon. J’allais partir, quand Greta est venue me dire :

— Il veut un autre souvenir de toi, viens !

On m’a fait allonger sur le ventre. Greta, à cheval sur mes jambes, sa vulve mouillée contre ma peau, a tiré sur les poils de mon cul pour les couper. Elle a déposé quelques boucles rousses sur une soucoupe, et ils m’ont laissée partir. Avec la liasse, le collier, et une bague surmontée d’un diamant énorme.

J’ai tout caché en arrivant dans ma chambre. Florian était vraiment l’époux idéal, il ronflait comme un bébé. Le lendemain soir, je n’ai pas vu Jamal ni les filles, au dîner. Le jour suivant, nous avons pris l’avion pour Paris. Pendant plusieurs jours, mon cul m’a fait souffrir.

J’ai placé l’argent de Jamal sur un compte, j’ai fait croire à mon mari que je m’étais acheté le collier sur un coup de tête. Il y a à peine prêté attention. Je laissais désormais la porte des toilettes ouvertes, quand j’y allais. Au début, Florian me l’a reproché. Mais un jour, alors que j’étais sur la cuvette, en train de pisser, je l’ai attiré vers moi, je l’ai sucé. J’ai joui quand il a éjaculé dans ma bouche, pendant que je me vidais dans la cuvette. Et très vite, j’ai eu envie d’aventures plus corsées.

CHAPITRE XIV

Nous avions repris notre travail, notre patron avait apprécié ce que nous avions fait au Sénégal. J’ai eu une promotion. Cela entraînait la jalousie de mes collègues, et une certaine animosité régnait à mon encontre. Je supervisais deux services, on m’avait installée dans un bureau luxueux. La seule chose que je n’aimais pas était la grande baie vitrée par laquelle je voyais la totalité de mon service. Aucun geste de mes collaborateurs ne pouvait m’échapper, mais je ne pouvais rien faire sans être, moi aussi, vue par eux.

Je m’ennuyais dans ce nouveau poste, me sentais isolée dans mon grand bureau. Les autres cadres étaient d’un ennui mortel, mais un de mes subordonnés était d’origine antillaise. Il me fascinait, je faisais des efforts désespérés pour ne pas l’aguicher. Quand il venait dans mon bureau, je m’arrangeais toujours pour retrousser un peu ma jupe et lui montrer mes cuisses. J’adorais les ouvrir naturellement, face à lui, en faisant semblant d’examiner son dossier ou ses plans. Je ne portais jamais de culotte et il voyait ma fente et mes poils roux. Il bafouillait en me répondant et je savais qu’il avait vu. Parfois, j’allais jusqu’à me masturber en le regardant par la baie vitrée, quand personne ne tournait la tête vers moi. Je glissais ma main entre mes cuisses pour me mettre un doigt ou deux dans la vulve. Je n’agitais que la main, pas le bras, pour que l’on ne se rende compte de rien. Heureusement, la glace se trouvait à un mètre du sol.

Félix était grand et mince, il semblait avoir une grosse bite et des couilles en rapport. Cela tirait le tissu léger des pantalons clairs qu’il mettait. Un jour, je l’ai fait venir, il s’est assis en face de moi, j’ai croisé les jambes plusieurs fois, très haut, avant de les ouvrir, tout en fumant une cigarette. Je sentais ma fente trempée, il devait la voir luire de mouille. J’ai soulevé légèrement les cuisses afin qu’il voie la naissance de mes fesses, en le regardant dans les yeux.

— Vous le faites exprès, Candice…

Tous mes collaborateurs m’appelaient par mon prénom.

— C’est exact. Si tu veux toucher…

Je m’étonnais moi-même de tant d’audace. Il a tendu son bras et ses doigts ont effleuré ma fente. J’ai eu une vague de chaleur et des picotements dans tout l’entrecuisse. Je surveillais, par-dessus son épaule, si personne ne nous regardait. Il a enfoncé son doigt dans mon trou gluant.

— Tu veux rester dans ce service, ou te retrouver aux archives, au sous-sol ?

Il ne savait pas ce qui lui arrivait. Il s’est écarté. Il savait que j’étais capable de le faire muter aux archives.

— Lève-toi et montre-moi ta queue et tes couilles.

— Ils vont voir…

Je lui ai dit qu’il leur tournait le dos, que personne n’entrait sans frapper et je lui ai ordonné de se lever. Il l’a fait. La situation l’excitait, lui aussi. Il a baissé sa fermeture Éclair d’un geste délicat, et a tiré son membre long et noir de son pantalon.

— Tes couilles aussi. Dépêche-toi, Félix.

Il n’a pas pu s’empêcher de tourner la tête pour vérifier que personne ne nous regardait. Rassuré, il a extrait de son pantalon ses couilles énormes et poilues. Il avait la queue presque raide, décalottée. Je lui ai dit de se rapprocher et j’ai tripoté sa bite, tout en me mettant un doigt dans la fente. Moi aussi, je surveillais les autres, derrière la baie, et le danger m’excitait. Ils pouvaient deviner, quelqu’un pouvait entrer à l’improviste. Félix avait du mal à se décontracter, pendant que je le branlais d’une main. Il était de plus en plus raide. Soudain il a fermé les yeux et j’ai compris qu’il allait éjaculer. J’ai vite baissé sa bite pour diriger le jet sur le bureau. Le sperme a giclé sur le plan qu’il m’avait apporté. Je lui ai ordonné de remettre de l’ordre dans sa tenue puis je lui ai tendu le plan maculé de ses traînées gluantes.

— Il faudra recommencer cela, Félix. Et revenir me voir.

Il est parti, tenant le plan du bout des doigts. Je l’ai regardé regagner sa place, déchirer son travail et recommencer.

Je n’avais jamais vu un Noir pâlir. Et pourtant, quand mon mari venait me voir, et que nous allions auprès de mes collaborateurs, Félix prenait une couleur grisâtre. J’ai recommencé ce petit jeu plusieurs fois avec lui, et finalement, je l’ai coincé, un soir tard. Nous étions sur une grosse affaire, un chantier en Asie. Je l’avais chargé de ce travail, il n’y avait plus que nous à l’étage. La nuit était tombée, Félix avait étalé ses plans sur le bureau. Je me suis levée et j’ai retroussé ma jupe, pour m’asseoir face à lui, sur ses plans. Je ne savais pas s’il avait une mine décomposée à cause de ce que je lui montrais, ou des dégâts probables. Il n’osait pas s’approcher. J’ai ouvert les jambes, mon sexe à la hauteur du sien. Il s’est avancé. J’ai baissé sa braguette et tiré son sexe du pantalon, puis ses couilles, coincées par l’étroite ouverture de sa braguette. Je l’ai pris par la queue pour le guider jusqu’à mon trou. Il a ouvert mon chemisier pour voir et palper mes seins durs et gonflés. Il est entré d’un coup en moi et il a commencé à donner des coups de reins vigoureux. Sa queue glissait dans mon vagin, je me contractais autour d’elle. Ses couilles tapaient entre mes fesses. Je l’ai poussé en arrière, j’ai contourné le bureau pour faire face à la baie vitrée et je me suis allongée, les jambes pendantes.

Sans attendre, il est venu entre mes fesses. Sa queue glissait dans ma raie baveuse de mes sécrétions. Il me l’a fourrée dans la vulve.

— Non, dans le cul !

Il l’a retirée pour placer le bout contre mon anus. Il n’a pas pu s’empêcher de se pencher pour me lécher le cul à grands coups de langue. Mon trou se déplissait tout seul, sa grosse queue au gland épais l’a forcé d’un coup, sans ménagement. C’était tout ce que je voulais. J’ai joui presque aussitôt. Pas lui. Je l’ai terminé en le suçant. Il a vite éjaculé alors que j’allais avoir un second orgasme, terriblement excitée de sucer cette longue queue noire qui sortait de ma chatte et de mon cul. Nous avons recommencé cela plusieurs fois. Il éjaculait dans mon cul.

Mais à la fin de l’année, malgré mon insistance, Félix s’est retrouvé à l’étage supérieur, dans un autre service. Cela a mis fin à nos relations, car je ne voulais pas le voir ailleurs. C’était le risque d’être surpris qui m’excitait le plus.

Florian a eu lui aussi une nouvelle affectation. Il restait souvent très tard au bureau, avec le patron et les financiers, pour mettre au point des budgets. C’est à cette période que je suis retournée traîner du côté de Barbès. Je m’habillais sexy sous mon manteau de fourrure, j’allais dans les bars louches, où je trouvais des Arabes ou des Noirs. Il me suffisait d’attendre, souvent très peu, qu’un homme me propose de le rejoindre dans les toilettes, ou sous un porche, dans la rue. Ça m’excitait. Il me baisait, sans même me retirer ma culotte, tirant juste sur l’élastique pour mettre ma fente à l’air. Car je mettais une culotte, ces soirs-là. Pour qu’on me l’arrache, ou qu’on tire dessus pour glisser un gros membre dans mon con, ou mon cul.

Un soir, trois jeunes Arabes m’ont entraînée dans un coin sombre, m’ont mise à demi nue et chacun leur tour m’ont enculée, à plat ventre sur une poubelle d’où s’échappait une odeur infecte. Ils ont éjaculé dans mon cul, les uns après les autres, me traitant de salope, de putain. L’un d’eux m’a même craché dessus. N’importe qui aurait pu passer, je m’en fichais. Ils me trituraient les seins, pendant que leurs queues me défonçaient.

À Florian, je racontais que j’étais allée au cinéma, pour me distraire un peu. Je prenais ma douche, comme d’habitude, avant de le retrouver au lit. Là, je me laissais faire. Je jouissais encore plus fort quand il me mettait sa queue, excitée de penser que peu de temps auparavant, une autre bite, énorme, inconnue, était à la même place.

Un jour, au bureau, j’ai reçu un coup de fil d’Aïcha. Elle était à Paris. Je suis descendue rapidement au café proche, où elle m’attendait. Quand je lui ai demandé où était Abdel, elle m’a entraînée aux toilettes, sous les yeux intrigués du patron qui me connaissait bien.

Elle m’a poussée dans les toilettes pour hommes. Une porte s’est ouverte, Abdel était là. Il a refermé la porte sur moi, Aïcha est remontée. Il y avait une odeur épouvantable. Abdel, sans dire un mot, commençait à me déshabiller, fébrilement. Je me suis penchée en arrière, le dos contre le carrelage sale, cambrée sur mes talons hauts. Il m’a léché la fente, j’ai levé une jambe pour qu’il aille plus loin, me lèche le cul, le nez écrasé sur ma vulve. Il m’a retournée, j’ai pris appui sur le mur, le nez au-dessus du trou où des milliers d’hommes s’étaient déculottés. J’avais le cul juste à la hauteur de son gros sexe. Il m’a enculée, m’enfilant d’abord son gland énorme, pour le faire aller et venir doucement Mon cul s’ouvrait tout seul. D’un coup, il a enfilé la totalité de sa verge raide dans mon anus dilaté. Pendant qu’il s’agitait, ses couilles tapaient sur mes grosses lèvres molles, ses mains me tripotaient les seins. Plus il était brutal, plus je sentais venir l’orgasme. Quand sa queue s’est raidie et s’est vidée dans mon cul, j’ai eu un plaisir violent. Au même moment, quelqu’un a tenté de rentrer, en vain car le verrou était poussé. J’ai joui encore plus fort en imaginant l’inconnu qui aurait pu me trouver dans cette position, la queue d’Abdel plantée entre mes fesses.

Malheureusement, ils repartaient le jour même pour Berlin. Mais depuis, ils sont revenus plusieurs fois, ont même couché chez nous. La nuit, j’allais les rejoindre et comme d’habitude, Aïcha m’offrait à son époux. Florian dormait, à son habitude. Son travail le stressait, cela tombait bien. Je pouvais continuer à sortir, sans qu’il s’en aperçoive. Je profitais des soirs où il avait des réunions tardives.

Je change parfois de quartier, afin de ne pas rencontrer les mêmes hommes. Aujourd’hui, je fais très attention, je refuse d’être baisée sans capote, et je continue à raffoler des hommes du Maghreb et des Africains.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2082-3

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-2500-2

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions À l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Épicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Éducation de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Échanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte À la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave trÈs soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L’Éducation d’Amandine / Nicolas Stoecklin

A00440 — L’amour au bureau / Rémy Charnat

A00441 — Commerce charnel / Patrick Saint-Just

A00442 — Turpitudes africaines / Alain Barriol

A00443 — Jeux de vilaines filles / Renaud Braque

A00444 — La bourgeoise perverse / Paul Duvalier

A00445 — Les mauvais chemins du désir / Carlo Vivari

A00446 — Les Malheurs de Virginie / Jean Prévot

A00447 — Canicule / Bernard Margeride

A00448 — Vicieuse bourgeoise / Carol V.

A00449 — Naïvement vicieuse / Roselyne Parny

A00450 — Infirmière de nuit / Alain Grimm

A00451 — Services à domicile / Gilbert d’Y

A00452 — le salon d’esthétique / Yasmine Norac

A00453 — Gymnastique cochonne / Pierre O’navarac

A00454 — La Servante asservie / rémy charnat

A00455 — Les plaisirs de l’adultère / Marcel Hardent

A00456 — Le Pornographe et ses modèles / Gil Adebrisac

A00457 — Une vilaine fille / Christian Defort

A00458 — Les cavalières cochonnes / Étienne Arsenal

A00459 — Moiteurs charnelles / Vesper Galore

A00460 — Enrôlée de force / Almo

A00461 — Aux plaisirs des dames / Christian Defort

A00462 — Plaisirs interdits / Jean Ikaris

A00463 — Nuits de vice en chemin de fer / Sam Parker

A00464 — Mes histoires de fesses / Claùdio Verdi

A00465 — La double vie d’une femme mariée / Marcel Hardent

A00466 — Odeurs de femmes / Xaviez Chatillez

A00467 — La Stagiaire / Patrick Saint-Just

A00468 — Souvenirs de débauches / Phyl Hirst

A00469 — Chassés-Croisés / Bernard Margeride

A00470 — Chaleurs lubriques / Roselyne Parny

A00471 — L’initiation d’un « maître » / Carlo Vivari

A00472 — La comtesse est une dévergondée / Paul Duvalier

A00473 — Les deux Anglaises / Jack Sabal

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com